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Hoy
AP de Avila 
cree conveniente 
el regreso de 
Fraga

Los parlamentarios abu
lenses de AP creen con
veniente el regreso de Ma
nuel Fraga a la presiden
cia del Partido.
____________Página 3

Arenas: Exito en 
el último festejo 
taurino

José Luis Galloso, An
drés Caballero y el rejo
neador Javier Mayoral 
triunfaron en el festival 
taurino al cortar dos ore
jas cada uno.
___________ Págiiial4

Saneamiento 
estudia seis 
denuncias

La Comisión Provincial 
de Saneamiento estudia 
hoy seis denuncias sobre 
instalaciones en Arenas, 
Candeleda y Sotillo de la 
Adrada.

________ Página 9

Moyano cree 
que no podrá 
jugar contra el 
“Sanse”

Moyano, capitán del 
l^eal Avila, cree que no 
estará recuperado para el 
partido de liga del pro
ximo domingo frente al 
^an Sebastián de los 
Jueyes.

_______ Página 19

Avila tendrá las 
í^ejores 
^Ustulaciones 
Deportivas de la 
Comunidad

dir^^i^^^^ ^^^^^ Vigara, 
g'^^’^al de Juven

ta ? deportes de la Jun- 
. > segura que Avila ten- 
insta?^^ ^^ ^^^ mejores 
deh deportivas 

finalicen^’ ^u^ ^^^ ^^^ 
Pnlia ^^ ^ obras en el 

^lideportivo Territorial.
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Se potenciará el partido judicial de 
Arenas y desaparecerá el de Cebreros

Defínitivamente, la futura Ley de Planta y Demarcación Ju
dicial no contemplará la existencia del Juzgado de Cebreros, 
según han informado a El Diario de Avila parlamentarios abu
lenses desde el Congreso de los diputados. Por el contrario, el 
partido judicial de Arenas de San Pedro se verá potenciado en 
sus funciones, siendo muy factible la creación de un segundo 
Juzgado de Instrucción.

El proyecto de Ley de Plan
ta y Demarcación judicial se
rá definitivamente estudiado 
en comisión en el seno del 
Congreso de los Diputados 
mañana, jueves, para pasar 
directamente al Senado. Las 
gestiones paralamentarias de 
representantes provinciales abu
lenses han conseguido que el 
Gobierno socialista adscribie
ra la zona Este del Valle del 
Tiétar —desde Navahondilla 
a Piedralaves— al partido ju-v 
dicial de Arenas de San Pe
dro, en contra de lo previsto 
por el proyecto de ley citado, 
que incluía a todos los pue
blos de esta zona en el partido 
judicial de Avila.

Asimismo, se ha modifica
do la futura situación judicial 
de la localidad de Serranillos,

que con la nueva ley pasará a 
la jurisdicción del partido ju
dicial de Avila, cuando estaba 
prevista su adscripción al juz
gado de Piedrahíta.

El resto de los pueblos que 
hasta ahora dependían judi
cialmente de Cebreros pasa
rán a formar parte del partido 
de Avila, al igual que la loca
lidad citada.

Con esto se resuelven, en 
parte, los problemas que la 
futura Ley de Planta y De
marcación ocasionaba a buen 
número de pueblos de la zona 
Este del Valle del Tiétar, pues 
tanto las comunicaciones co
mo la propia identidad co
marcal del sur de la Provincia 
aconsejaban la adscripción de 
toda ella a Arenas de San Pe
dro, como al fin será una 
realidad.

No puede decirse lo mismo 
en cuanto a Cebreros, que du
rante muchos años fue cabeza 
de partido judicial, pero el 
grupo socialista ha estimado 
más racional esta distribución, 
así como las posteriores ape
laciones de parlamentarios, 
organismos e instituciones en 
cuanto a la más conveniente 
distribución por partidos de 
los pueblos de la Provincia.

Finaliza así un largo perío
do de tiempo, no exento de 
tensiones —hay que recordar 
la postura de las autoridades 
locales- de Cebreros, el infun
dado ataque del. Ayuntamien
to de Arenas de San Pedro al 
Colegio de Abogados de Avi
la y la propia postura de los 
pueblos afectados por la nue
va situación jurisdiccional anun
ciada, etc.— que ha cristali
zado de forma positiva para 
los interes de una mayoría de 
abulenses afectados, aunque 
no se haya podido satisfacer 
el deseo de quienes propug
naban la existencia del juzga
do de Cebreros.

Patrimonio aprueba restaurar 
monumentos en Arévalo, Burgohondo, 
Mombeltrán y Arenas

La Comisión Territorial de Patrimonio de Avila aprobo ayer 
importantes proyectos de obras a realizar en diversos monu
mentos de nuestra Provincia, concretamente en Arévalo, Are
nas de San Pedro, Burgohondo y Mombeltrán.

La Comisión Territorial 
aprobó el proyecto de restau
ración de la ermita de La Lu- 
gareja, en Arévalo, que ha si
do muy debatido, ya que se 
planteaba la posibilidad de 
restaurar en el estilo antiguo 
del monumento mudéjar o in
corporar elementos nuevos, 
necesarios para su mayor afian
zamiento. Según el secretario 
de la Comisión, Fernando Luis 
Fernández Blanco, se ha acor

dado instalar unas mamparas, 
separando lo nuevo con testi
gos para diferenciarlo de lo 
antiguo.

Igualmente se ha aprobado 
el proyecto de restauración de 
la Capilla Real del Santuario 
de San Pedro de Alcántara, 
en Arenas de San Pedro, ha
ciéndose constar una sene de 
prescripciones, y la segunda 
fase del proyecto de restaura
ción de la Colegiata Abadia

de La Asunción, en Burgo
hondo.

Asimismo se aprobó la se
gunda fase del proyecto de 
ordenación del Parque de La 
Soledad, en Mombeltrán, don
de el Ayuntamiento tiene tam
bién la intención de utilizar 
las Cuevas, actualmente des
tinadas a bar y otros usos, pa
ra adecentarías y disponer de 
ellas en los festejos populares. 
Todos estos proyectos están 
promovidos por la Consejería 
de Cultura y Bienestar Social 
de la Junta de Castilla y León.

Pasa a página 9

Subirán las 
tasas 
municipales en 
la Capital

Las tasas municipales 
del Ayuntamiento de Avi
la subirán entre un 4 y un 
5,5 por ciento, según se 
desprende de la propues
ta de revisión de las Or
denanzas Fiscales que ha 
efectuado el equipo de 
gobierno del mismo a la 
Comisión de Hacienda. 
Los que permanecerán fi
jos son los impuestos muni
cipales, como los de radi
cación, plusvalía, solares, 
etc., como declaró ayer 
Francisco Galve, concejal 
responsable de Hacienda.

La Comisión de Ha
cienda, en la que se in
formó de estas subidas de 
las tasas, tomó el acuerdo 
de reunirse el próximo 
día 4, viernes, para tomar 
ya una decisión y aprove
char para hacer un análi
sis de la propuesta duran
te estos días, según las 
mismas fuentes.

Por otra parte se apro
baron en la mencionada 
Comisión las condiciones 
económicas para la ad
quisición de la escala de 
bomberos, por valor de 
cerca de 48 millones de 
pesetas, según ha podido 
saber este periódico, así 
como la adquisición de 
un vehículo Nissan Pa
trol para el Cuerpo de 
Bomberos. La financia
ción para esta escala ya 
se ha obtenido: La Junta 
de Castilla y León, como 
informábamos en días pa
sados, aportará 25 millo
nes de pesetas y el resto el 
Ayuntamiento.

AUTOFINANCIACION
Las razones de la subi

da de las tasas, según de
claraciones para El diario 
de Avila de Francisco 
Galve, son la política mu
nicipal de buscar la auto- 
financiación de los servi
cios así como el cubrir 
adecuadamente la infla
ción económica.

Por otra parte, se pre
tende efectuar una reor
denación de las tasas y de 
los impuestos, de cara a 
su mejor racionalización.

En la reunión de ayer 
de la Comisión de Ha
cienda también se fijó el 
padrón fiscal de agua y 
alcantarillado del bimes
tre de julio-agosto del 88, 
que en lo que se refiere al 
agua, asciende a 33 mi
llones de pesetas, a los 
que hay que añadir 8,3 
millones en concepto de 
recogida de basura.
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Cartas al director
ETA y los ministros

El terrorismo sigue ate
rrorizando. Y el Gobierno, 
sesteando. ETA asesina a un 
ertzaina y el día siguiente a 
un guardia civil, aunque iba 
a por siete. Bombas en 
túneles y coches-bomba al 
paso de vehículos de la 
Benemérita. Hoy sí y maña
na también. Lás viudas, los 
hijos, los padres y los 
hermanos lloran. Pero son 
heridas que el tiempo resta
ñará. ¿A qué será debido, 
me pregunto, que los terro
ristas dirijan sus tiros y sus 
bombas contra los servido
res del orden, militares 
(jubilados o en activo) u 
otras personas de algún 
relieve, y pasen de personali
dades de la élite política? 
¿Lo entiende alguien?

¿Entiende alguien que un 
ministro diga que hasta que 
no sea liberado el señor 
Revilla no podrán reanudar
se los “contactos”? ¿Es que 
hoy todo depende de que se 
libere al pobre Revilla, su
poniendo que aún viva? 
Resulta que, después de 
cometer más de trescientos 
asesinatos, si liberan al 
secuestrado Revilla (y ojalá 
que lo liberen), podrán 
reanudarse' conversaciones 
«ntre el Gobierno y los 
asesinos, sea en Argel o en el 
infierno. Y a los 300 asesina
dos ¿quién los resucita?

Señor presidente del Go
bierno, señor vice-presiden- 
te, señores ministros, no les 
extrañe que muchos opinen 
que no debieran tener dere
cho a comer pan ni a beber 

agua mientras no resuelvan 
el terror existente en el país. 
Lo que ocurre es que, 
mueran los que mueran y se 
secuestren los que se secues
tren, ustedes seguirán deglu
tiendo opíparos menús, 
descorchando carísimas bo
tellas y fumando olorosísi
mos puros. ¿O no?

Ya sé que este no es el 
conducto adecuado para 
dirigirme al Rey. Pero posi
blemente es el más directo. 
Por ello, con los debidos 
respetos, le digo: Majestad, 
doy por sentado que cada 
muerte alevosa de un poli
cía, un guardia civil, un 
militar, o un simple ciuda
dano, hiere vuestro magná
nimo corazón. Pero sabed 
que cada omisión, cada 
conformismo, cada inhibi
ción, cada dudosa o des
mentida negociación y cada 
banquetazo de los actuales 
gobernantes, hiere, todavía 
más, los corazones de tantas 
familias que, en este Estado 
que os tiene por 'rey, han 
hecho obligada entrega de la 
vida de sus seres queridos.

.Decidles, Majestad, a los 
ministros, vice-presidente y 
presidente, que es preferible 
que no se muevan de sús 
sillones para asistir a los 
funerales. Rezar, no rezan, 
llorar, no saben, y si saben 
es preferible que nadie les 
vea. Así, al menos, los que 
sufrimos en nuestras carnes 
el zarpazo terrorista, no nos 
acordaremos de los coco
drilos.

Francisco Freixes

Mejora de la eficacia de las estructiiras agrarias
JUAN ANDRES FELIU SUAREZ!^

La incorporación de la 
agricultura española al mar
co de la Política Agraria 
Común (P.A.C.), ha traído 
como consecuencia el esta
blecimiento en nuestro país, 
de forma paulatina y de 
acuerdo con los calendarios 
de adhesión previstos, del 
cuadro de ayudas que ac
tualmente disfrutan los agri
cultores de la Europa Co
munitaria y que, por lo que 
a las de carácter estructural 
hace referencia, eran de apli
cación en España desde el 1 
de marzo de 1986.

Dentro del paquete de 
ayudas comunitarias en 
materia de estructuras, tie
nen especial relevancia las 
contempladas en el Regla
mento 797, de marzo del 85, 
sobre “Mejora de la Efica
cia de las Estructuras Agra
rias”, cuya existencia ha 
permitido recientemente,, 
adecuar e integrar en un 
sólo instrumento una serie 
de líneas que ya existían en 
nuestra legislación con ante
rioridad a nuestra integra
ción, así como otras que se 
desarrollaron con posterio
ridad a esta fecha, y que de 
esta suerte asegurarán su 
enganche comunitario a la 
hora de su financiación.

Esta adecuación y el 
enganche del que hablamos, 
han adquirido su virtualidad 
plena tras la homologación 
y posterior publicación del 
R.D. 808/87 y la reciente 
O.M. de 1 de octubre que la 
desarrolla, estableciendo las 
normas de tramitación de 
una serie de auxilios econó
micos tendentes a la mejora 
de la eficacia de las estruc
turas agrarias.

Si bien la novedad de 
alguna de las líneas, la 
mayoría venían percibién
dose normalmente en nues
tra provincia, tales son los 
casos de las aplicadas a los 
Programas de Incorpora
ción de Jóvenes o las Indem
nizaciones Compensatorias 
de Montaña, por poner 
algún ejemplo significativo, 
entre los que a partir de 
ahora se verán potenciados.

Haciendo uso de esta 
financiación comunitaria 
que ahora se posibilita, se 
pretende potenciar, aún' 
más, una agricultura de tipo 
familiar o de tipo asociativo, 
capaz de producir productos 
no excedentarios, a unos 
costes competitivos de for
ma tal que, sin perder de 
vista la preservación del 
medio ambiente y el ahorro 
de factores energéticos limi
tados, se venga a procurar 
unas mejores condiciones de 
vida al agricultor.

Claro está que como el

Los agricultores deben saber cómo adaptar su explotación, lumbreras

que suscribe es consciente 
del peligro que se corre 
cuándo se quieren hacer 
enunciados tan redondos al 
hilo de temas vastos y 
complejos, como es el caso 
del que nos ocupa, y no 
estando el ánimo en dispo
sición de cargar con el tilde 
de retórico, bueno será que, 
con la realidad agraria de 
nuestra proviftcia como fon
do, me apresure a esbozar lo 
que se esconde tras lo dicho, 
renunciando, al hacerlo, a 
observar cualquier prelación 
preestablecida.

En mi opinión, tiene 
especial importancia para el 
extenso área de montaña de 
Avila, todo lo previsto en 
materia de fomento de 
actividades complementa
rias.de la agricultura, tales 
como las turísticas o arte
sanales; de la misma forma 
puede resultar interesante, 
máxime en una provincia 
con tanta superficie rasa, las 
ayudas en materia forestal 
(repoblaciones, regeneracio
nes, luchas preventivas con
tra incendios...).

En otro orden de cosas. 
las ayudas a agricultores 
jóvenes se reorganizan 
amplían, a la par que 
potencian los procesos 
formación profesional, 
pone énfasis en todo 

y 
se 
de 
Se 
lo

relacionado con la agricul
tura de grupo subvencio
nándose, desde sus gastos de 
gestión hasta las actividades 
de ayuda mútua, pasando 
por el favorecimiento de las 
agrupaciones para la presta
ción de servicios.

A todo ello, en fin, habría 
que sumar el apoyo, con 
carácter general, a los proce
sos de adaptación de las 
diversas explotaciones exis
tentes de cara a lograr. 

como dice el título del 
Reglamento 797, una mayor

eficacia productiva, sin per- ■ 
der de vista, eso sí, la 1 
realidad de los distintos B 
mercados. ■

En general, la solicitud de ■ 
cualquiera de las ayudas I 
contempladas en el Real ■ 
Decretó 808, que a título ■ 
orientativo se pueden cifrar B 
en un 30%, exigirá la elabo- 1 
ración de un plan de Me- ■ 
jora, figura que partiendode ■ 
la situación inicial de la ■ 
explotación, debería justi- B 
ficar la rentabilidad de la fl 

’ mejora a introducir. B
Tanto la tramitación co- B 

mo la resolución de expe- B 
dientes, correrán a cargo de B 
los servicios de las Cornu- B 
nidades Autonómicas y se- B 
rán operativas a partir del ■ 
26 de diciembre, correspon- B 
diendo al Ministerio de B 
Agricultura, Pesca y Ali- | B 
mentación el ordenamiento! B 
de pagos. ■

Es llegado pues el mo- B 
mentó de que el agricultor ■ 
preocupado por adaptar su] ■ 
explotación a unas condi- ■ 
ciones similares a las del ■ 
resto de los agricultores ■ 
europeos, vaya estudiando ■ 
qué modificaciones debe » 
introducir en ella, se aseso- ■ 
re, revise los nuevos pmm 1 
teamientos económicos,,1a ■ 
rentabilidad de las posibles! ■ 
nuevas inversiones, la Pæ| ■ 
sibilidad de hacer freije ■ 
las amortizaciones. Son ■ 
cuando haya etimadoque» ■ 
mejora es rentable y aboN ■ 
dable, debe preocuparse ■ 
conseguir para su 1 
la mayor subvención posm ■ 
siempre en la idea de 
una ayuda económica, P ■ j 
importante que sea, nua B 
pasará de ser eso, a B j 
ayuda. Bj

(★) Director provincial d 
Ministerio de Agricufiara, 

Pesca y Alimentación.
I c
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Avila Juan Ruiz- Ayúcar.______

De forma unánime — como ya 
anunciábamos ayer— el comité 
ejecutivo provincial de Alianza 
popular de Avila ha apoyado la 
candidatura que Manuel Fraga 
presentará en el próximo con
greso del partido popular, donde 
el actual presidente Hernández 
Mancha ha anunciado presen
tarse con su propia candidatura

La opinión de parlamentarios 
abulenses de AP.y de miembros 
de la ejecutiva provincial coinci
de en el sentido de que el regreso 
de Fraga es conveniente a la vista 
del clamor popular contrario a la 
gestión política que hasta ahora 
ha realizado el actual líder del 
partido, defraudando las expec
tativas de futuro y obstaculizan
do con sus posturas la efectivi
dad de un pacto de centro- dere
cha

En tal sentido se ha manifes
tado el diputado por Avila en el 
Congreso, Jesús Terciado, cuan
do a preguntas de este Diario 
señaló que el regreso de Fraga 
viene propiciado por el hecho de 
que Hernández Mancha no ha 
respondido a la confianza en él 
depositada durante los años que

Parlamentarios de AP de Avila apoyan 
a Fraga y critican a Mancha
ha permanecido al frente del 
partido. Añadió Terciado que del 
mismo modo que en el año 86 
encabezó una candidatura de 
apoyo a Mancha, porque así lo 
exigía el clamor popular y la 
militancia de base ahora ese 
mismo colectivo social exige el 
regreso de Fraga, a la vista de los 
últimos acontecimientos desen
cadenantes de una situación ne
gativa para la marcha del partido.

AZNAR

Jesús Terciado no dudó en 
afirmar que la postura de Aznar 
en favor del regreso de Fraga, así 
como las manifestaciones en el 
mismo sentido de Matutes, Fer
nando Suárez, Ruiz Gallardón, 
etc., han s’ido decisivas eri la 
postura adoptada por el comité 
ejecutivo provincial haciendo 
entrever que el anuncio realiza
do por Fraga de no ser aspirante a

la presidencia del Gobierno su
pone la proyección del presiden
te de Castilla y León a más 
elevadas cotas de responsabili
dad política

También dijo el diputado de 
AP en este sentido que sería 
conveniente para el partido la 
presentación en su congreso na
cional de una sola candidatura 
en este caso encabezada por 
Fraga ya que el enfrentamiento 
entre dos candidaturas supone 
siempre la dispersión de perso
nas relevantes en el seno director 
del partido.

Finalmente, el señor Terciado 
consideró también positiva la 
candidatura de Fraga y del equi
po que le acompañe en la misma 
—haciendo especial referencia 
a Aznar— para conseguir un 
pacto de centro- derecha que no 
parece posible en las actuales 
condiciones.

CRITICAS

El senador por Avila y presi
dente provincial de AP, Feliciano 
Blázquez, se manifestó en térmi
nos muy similares a los del dipu
tado aliancista cuando afirmó 
que Hernándeza Mancha no ha 
respondido a lo que el partido 
esperaba de él Y del mismo 
modo no ocultó su admiración 
por Fraga y Aznar, quienes dijo 
ser sus dos principales ídolos 
poli ticos.

Sobre el transcurso de la reu
nión del comité ejecutivo pro
vincial manifestó el senador que 
llevó a cabo la convocatoria con 
carácter de urgencia, ala vista de 
los últimos acontecimientos 
ocurridos y de la solicitud for
mal que a tal fin le realizaron los 
miembros del comité. Durante la 
reunión —añadió— se analizó 
la situación y se sometió a deba
te la oficialidad de las dos candi

daturas anunciadas por Fraga y 
Mancha, siendo por unanimidad 
dispuesto que AP de Avila pres
tase su apoyo a la primera de 
^las.

Asimismo, los miembros del 
comité ejecutivo solicitaron que 
fuera firmado en la sesión el 
compromiso de apoyo a la can
didatura de Fraga y transmitida 
tal decisión al fundador del par
tido y al presidente regional Jo
sé María Aznar.

En cuanto a la posibilidad de 
que, finalmente sean dos las 
candidaturas que se presenten al 
congreso nacional de AP, mani
festó el señor Blázquez que con
fía en el buen sentido de Mancha 
y reconsidere su decisión pues, 
en su opinión, no tendría nin
guna posibilidad de alzarse con 
el triunfo, cuando a Fraga le 
apoya la inmensa mayoría de los 
militantes de AP.

De modo similar al de los dos 
consultados se han manifestado 
otros miembros del comité eje
cutivo provincial cuando han 
sido requeridos por este Diario. 
El apoyo a Fraga- Aznar hace in
cuestionable el objetivo que AP 
de Avila persigue de cara al futu
ro del partido a corto plazo.

Avila Francisco Palacios El próximo día 27, manifestación
Sorpresa y malestar por el 

acuerdo que la CESIF (Confede
ración Sindical Independiente 
de Funcionarios) y el Gobierno 
han suscrito sin contar, al pare
cer, con los demás sindicatos en 
el tema del convenio del funcio
nariado público, según ANPE 
UGT y CC.00.

Este acuerdo afecta a toda la 
gama de funcionarios públicos, 
desde Justicia a Sanidad, al igual 
Que a todas las administracio- 
res, tanto la local como la auto
nómica Por tanto, los funciona
mos van a estar marcados por 
estos presupuestos del Estado 
Que no van a poderse saltar con 
ninguna negociación”, son pala
nas de Miguel Angel Calvo, re
presentante de la U.G.T. en la 
^oda de prensa que en el día de 
S ®® celebró en la sede de su 

ndicato, y donde mostró su 
nrdignación por la firma de este 

^^^crdo que un sindi- 
ciña represén- 

«don del 30%, es decir no mayo- 
provoca desventajas para 

personal laboral

Algunos sindicatos critican el acuerdo 
entre el Gobierno y CSIF, sobre funcionarios

principio pensamos 
la r«D^® P®^do. por parte de 
DPnC^ °® inexperiencia Ahora 

^^^ provablemente 
a cantbio”. A lá 

aciiPvd ^°“«^o a cambio de un 
dann n ^^"’. "^ P^^^bras de Lu- 
Profp<5n^^^^^°’ ^®^ sindicato de So ANPER “Es injusto” 

^Í0 z L* 00. respon-‘^áo ^^^ inegíin-
CSIF’, sin querer 

en mas detalles.

CSIF, como

liado ? Gobierno ha pi- 
sindicatn^^’^^^Pæ ^^ l'este de 
Sindicastodos los 
defendar ^i^®tien como filosofía 
ningún fA trabajador, no existió 
®ntre ^^ conversaciones 

gismos para llevar un 
no La ^“^^ unitario al Gobler- 
‘N’B esS“ '" CSIF y 
<smentp ,^™ • «sume perfec- 
^e genpy ^^ ilinación que pue- 

^^nerar en otro tipo de pro-

Rueda de prensa ofrecida por CC.00., UGT y ANPE LUMBRERAS

siones de cara a la Administra
ción

CLAUSULA

Este acuerdo dispone de una 
cláusula que los presentes en la 
rueda de prensa calificaron de 
“insólita”, por la cual el sindica
to firmante se compromete a una 
“Paz Social” durante todo el año 
89, y ajno salirse de las reivindi
caciones existentes dentro del 
acuerdo firmado. “Este hecho es 
un cheque en blanco para un 
futuro negro dentro del funcio
nariado”. Esta “Paz Social”, im
pediría cualquier tipo de medida 
de presión

Miguel Angel Calyo afirmó 
que la CSIF debería dar una res
puesta satisfactoria a los funcio

narios sobre el por qué de este 
compromiso y el por qué de esa. 
“Paz Social”.

El problema de fondo es el 
intento que por pane de la Ad
ministración se está llevando a 
cabo para desunir a los sindi
catos “La Administración te
miendo una movilización de los 
funcionarios este año, ha encon
trado una fórmula para cortar
los”, según Carlos Martín de 
CC.00.

Otra sorpresa es que el Gobier
no haya firmado un acuerdo con 
un sindicato a espaldas de la 
U.G.T., según señalaron

“La U.G.T. está claramente 
configurada en uña idependen
cia sindical absoluta y quizás la 
mejor prueba de ello sea que la 
U.G.T. mantenía sus peticiones 
en conjunto con todas las fuer
zas sindicales. Habría que pre
guntarle al Gobierno por qué no 
es más dialogante con otras fuer
zas más afines a ellos. Quizás, en 
este momento, la fuerza más 
próxima al Gobierno sea la CSIF, 
un sindicato más doméstico para 
ellos”, según Miguel Angel Calvo.

La manifestación de los fun
cionarios públicos está prevista 
para el próximo día 27.

ELSEÑOR

D. Santiago González M. Vallejo

-INDUSTRIAL CERRAJERO-
FALLECIO EN AVILA AYER MARTES DIA 25 

A LOS 76 AÑOS DE EDAD
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz
Su hermano: Isidro; sobrinos: Sonsoles, Saturnino e Isabel; sobrinos- 

nietos, primos y demás familia
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

• Conducción del cadáver hoy miércoles día 26 a las 12,30 de la mañana.
Misa de corpore insepulto en la Iglesia Parroquial de Santiago Apóstol.
Capilla en Tanatorio-Velatorio “Antonio Alvarez”, Sala (B). Telf.: 220351

Domicilio familiar: C/ Ntra. Sra. de Sonsoles, número 20
Avila, 26 de Octubre de 1988
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Farmacias
Miércoles, 26: D. Juan 

Paradinas Gómez. Pl. de San
ta Teresa, 3. Telf.: 21 11 20.

Jueves, 27: D^ M^ Paz 
García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20. Telf.: 22 20 83.

Cartelera

CINE TOMAS LUIS DE VICTO
RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10.45: "JUNGLA DE CRISTAL”

OFRECIDA PORl

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada. Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30; El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30; Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30; De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes, Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15; Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30; La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00; Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

18,00: Vivir para vivir. 19,00: 
Apueste por una. 20,00: Pro
gramación especial sobre la 
jornada Europea de fútbol. 
22,00: La semana en temas. 
23,30: El mundo por montera. 
01,00: Adivina quien mueve 
esta noche. 03,00: La Radio 
en la radio.

F. M.

06,00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: La música, aquí. 14,00: 
Diario hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Top 70. 15,30: Radiocadena 
Pop. 17,00: Populares FM. 
20,00: Radiocadena Pop. 
21,00: UNED. 23,00: La se
mana en temas. 23,30: El mun
do por montera. 01,00: Adi
vina quién mueve esta noche. 
03,00: La Radio en la radio.

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14'y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a l4. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo; precio 200 pese
tas: gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación); Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 

^15.30 3 21. »

CUESTION 
DE 

GUSTO 
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

VIVIENDAS EN VENTA
C/ Reye* Católico* —Edificio Completo—.
C/ Virgen de la Soterraña, 4 dorm. Calaf, indiv.
Valle del Corneja, 4 Dorm. garaje y traatero.
C/ Rafaela de Antonio, 4 Dorm, garaje y traatero.
Avda. Inmaculada, 1 Dorm. Calaf. Indiv.
C/ Rafaela de Antonio 115 m2. Calef. y agua central.

INFORMACION Y VENTA:

Hecha pública la 
relación de 
aspirantes al 
cuerpo auxiliar de 
la Administración 
Autonómica

Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y 
León ha hecho pública la 
relación definitiva de aspi
rantes admitidos y exclui
dos a las pruebas selectivas 
para cubrir 123 plazas del 
Cuerpo Auxiliar de la Ad
ministración de esta Co
munidad Autónoma.

La fecha de celebración 
del primer ejercicio es el 
próximo día 30 de Octubre 
de 1988, de acuerdo con 
los llamamientos, lugares y 
horas que figuran en el 
anexo a la relación citada 
que se encuentra expuesta 
en la Oficina de Informa
ción, Iniciativas y Recla
maciones de la Delegación 
Territorial en Avila, Plaza 
Fuente el Sol número 1.

Los opositores deberán 
ir provistos necesariamen
te de lápiz de grafito nú
mero 2 y de goma de bo
rrar. Asimismo, deberán acre
ditar su personalidad apor
tando el Documento Na
cional de Identidad, o cual
quier otro que lo acredite 
fehacientemente.

El próximo día 7 
se inicia el curso 
en la UNED
Avila. Redacción.

La Universidad Nacional 
de Educación a Distan
cia informa que el próximo 
7 de noviembre, y hasta el 
mes de mayo de 1989, co
menzará sus clases que se 
impartirán todos los lurtes 
por la tarde para licencia
dos en derecho. La matrí
cula puede realizarse en el 
Centro antes del día 7 de 
noviembre.

Él plazo de matrícula 
para licenciados, curso de 
Acceso, alumnos nuevos y 
alumnos que no se exami
naron en septiembre, que 
concluyó el día 10 de octu
bre, se ha ampliado hasta 
el día 31 de octubre.

Dr. Fleming, 3-bajo 
Tlfe. 21 26 49 - 21 22 22

No se distribuyeron en Avila 
vacunas de poliomielitis sin 
poder inmunizante
Avila. Redacción. _________

Ante la noticia difundida 
por Radio Nacional de Espa
ña, Televisión Española y 
otros medios de comunica
ción social referente a la nece
sidad de aplicar dosis de va
cuna antipolio suplementarias 
en la población infantil debi
do a que entre los meses de 
noviembre de 1987 y febrero 
del 88 fueron aplicadas vacu
nas pertenecientes a lotes sin 
poder inmunizante, el Servi
cio Territorial de Bienestar 
Social de la Junta de Castilla 
y León en Avila, ha remitido 
a nuestra Redacción una nota 
de prensa en la que señala que 
estos productos no fueron di
fundidos nunca en nuestra 
Provincia.

En la nota de prensa se se- 
laña que en aras de mantener 
la tranquilidad de la pobla

Clausurados dos cursos de 
formación profesional de 
minusválidos
Avila. Redacdón.

Organizado por el Centro 
Base de Minusválidos y en la 
Residencia de Pensionistas de 
la Seguridad Social, se inicia
rá del 10 al 12 de noviembre, 
el curso de centros ocupacio
nales y centros especiales de 
empleo.

El jueves' 10 de noviembre, 
a las 9,30 de la mañana, se en
tregará la documentación y se 
procederá a la apertura del 
curso. A las 16,00 horas, se 
comentarán las experiencias 
de los talleres Gureak (Gui-

Curso de centros ocupacionales 
y centros especiales de empleo

Avila. Redacción.

En el presente mes de octu
bre han finalizado dos cursos 
de formación profesional im
partidos por el INSERSO en 
colaboración con el Fondo 
Social Europeo, que han te
nido una duración de 500 ho
ras cada uno.

Los monitores han sido: 

ción estos lotes con proble
mas “nunca fueron difundi
dos en nuestra Provincia. En 
consecuencia, todas las inmu
nizaciones efectuadas en Avi
la y Provincia frente a la po
liomielitis son válidas, no sien
do necesario aplicar en nuestra- 
población infantil dosis su
plementaria alguna”.

Asimismo, continúa dicien
do el comunicado oficial de 
Bienestar Social, que “el lote 
de vacuna sin poder inmuni
zante sólamente ha sido apli
cado, en nuestra Comunidad 
Autónoma, en la provincia de 
Valladolid. Por lo que, en ca
so de que algún niño haya si
do vacunado últimamente en 
dicha provincia, rogamos a 
sus padres se informen sobre 
el lote aplicado, a fm de cono
cer si es necesario aplicar al
guna dosis suplementaria”.

púzcoa) y el tema “Criterios 
básicos sobre centros de em
pleo, por Iñaki Alkorta, di
rector gerente de estos ta
lleres. • ,

El viernes 11, Oscar Miro 
hablará sobre la Organización 
de centros de trabajo en Cata
luña. Por la tarde, Julián Oca
riz, presidente de la Comision 
de Empleo de la F.E.A.P S., 
disertará sobre la ocupación y 
empleo en Cantabria.

El número de plazas es li
mitadas, sólo 50 y el plazo de 
inscripción finaliza el 28 de 
octubre.

para el curso de encuaderna 
ción: José Antonio López a 
Segundo que ha ensenado 
técnicas a ocho alumnos 
Avila Capital y Provincia; pa
ra el curso de confección 
til industrial (co’^í®^^^}®? 
pantalones); Lorenzo iglesia 
Rubio que ha ensenado a 
alumnos de Avila Capí 
Provincia. 

Li D06,00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: Volver a empezar (ma
gazine). 13,30: Informativos 
regional y local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30: Estudio 1.503.
16,30: Tardes de Radio.

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL
22 - 60 - 50

. Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA ’

25 - 20 - 52 
25-15-36 
25- 15-37 7 4 9_ 18 39 47 23

Núms. premiados en el sorteo del día 25 d
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£1 Ayuntamiento 
estudia el pliego 
de bases para 
instalación de la 
Depuradora
Avila. Redacción.________

La Comisión de Urba
nismo del Ayuntamiento 
abulense estudiará, en su 
reunión de hoy, la aproba
ción del pliego de bases pa
ra la instalación de la de
puradora de aguas residua
les. Asimismo, se reúne tam
bién la Comisión de Go
bierno del Ayuntamiento.

En la de Urbanismo se 
tratarán, también, 6 licen
cias de obras, una modifi
cación puntual del Plan 
General de Urbanismo, un 
estudio de detalles y diver
sos asuntos considerados 
de trámite, según fuentes 
municipales.

La Comisión de Gobier
no tratará de asuntos re
lativos a juzgados y tribu
nales, expedientes de acti
vidades molestas, dictáme
nes de la Comisión de Bie
nestar Social, etc.

¡ULTIMOS DIAS! 
MTIRESUS BOLEFOS 

ANTES DEL DIA

28 de Octubre

2 VIA|ES ALREDEDOR DEL MUNDO, 
80 VIA)ES A CANARIAS Y MUCHOS PREMIOS MAS

Por cada ingreso que realice antes del 28 de 
para participar en el sorteo de 2 viajes

Venga a la Caja de Ahorros de Avila. Sus ahorros le llevarán muy lejos.
Octubre, recibirá un boleto

Son muchos 
Téngalos en

: y 500 máquinas
premios pensados para usted, 
cuenta y ahorre con la Caja de Avila.

_ L del mundo, 80 viajes a Canaria^ 
de alta fidelidad fotográficas.

CAJA D AHORROS D AVILA

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ’

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAIVHENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Caja Rural. Telf.: 22 67 79 
CONSULTA DIARIA C.M. 64

En Madrid: Capitán Haya, 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64

Se recorrieron las dos de Aldeadávila y La Almendra

Visita de los instaladores 
electricistas de Avila 
a centrales de Iberduero
•La visita se inscribe dentto de un marco de
colaboración

Avila. Redacción._____

El pasado 21 de octubre tu
vo lugar una visita organizada 
por Iberduero, S.A. para los 
profesionales de instalaciones 
eléctricas de la provincia de 
Avila. Fueron visitadas dos 
de las centrales más impor
tantes del Sistema Hidroeléc
trico de Iberduero, S.A., la 
Central de Aldeadávila I, de 
720 MVA, que entró en servi
cio en 1962, y la Central de 
Aldeadávila II, de 420 MVA, 
que funciona desde 1986. Esta 
última Central dispone de los 
últimos adelantos tecnológi
cos, estando totalmente auto
matizada. Siendo reversible 
puede funcionar tanto como 
planta de generación como de

VIA|E 
POR TODO a MUNDO

Aquí y ahora más ventajas 

bombeo, utilizando la energía 
eléctrica sobrante en la red 
nacional durante la noche pa
ra subir agua a la presa y reu
tilizando ese mismo agua du- 
rante-el día para hacer frente 
al consumo eléctrico en horas 
punta.

También se visitó por la 
tarde el embalse de La Al
mendra, el de mayor capaci
dad de Iberduero, S.A., equi
valente al consumo electrico 
de la provincia de Avila du
rante 10 años.

La visita se inscribe dentro 
del marco de colaboración en
tre la Empresa Eléctrica y los 
distintos gremios de profesio
nales eléctricos de la Provin
cia.

Sin mordaza Fernando Alda

El próximo noviembre
Noviembre suele ser el mes 

más terrible del año, quizá 
por eso de que comienza por 
el día de difuntos y porque 
el otoño, aunque entra en 
todo su esplendor, se deja 
sentir en la atmósfera, en la 
luz, en las personas. Los 
campos están verdaderamen
te muertos. Realmente es un 
mes en el que podría no pa
sar nada, pero en Avila, 
creo, no va a ser así.

Es muy posible que la 
Comisión de Servicios del 
Ayuntamiento, a finales de 
noviembre, dictamine cuál 
es la empresa que podrá ges
tionar el Agua. En noviem
bre se espera que se adjudi
quen las obras de lo que será 
la futura depuradora de 
aguas residuales del Adaja, 
y son varios los proyectos 
que quedan pendientes en 
cuanto a la vida municipal 
abulense.

Así que puede que se nos 
alegre, en lo que se refiere a 
acontecimieatos, estos fríos 
que ya comienzan a hacer
nos temblar en este final de 
octubre. Ya señalaba que 
hay cosas pendientes, desde 
otro artículo, como el apar
camiento de El Rastro o la 
nueva señalización turística, 
a lo que hay que añadirr |si 
el Ayuntamiento seguirá pro
gramando' actividades tea

Repostería 
Bocaditos Nata

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
200 m. del Parador Nacional Chalets 
de más de 215 m/2 útiles ''Vea que 
calidades".

Î HABITAT
1 NDALO

Información y venta en obra C/ Marqués 
de Santo Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
21 25 44. Es una promoción DELCERtS. A.

trales durante los próximos 
meses. Queda, asimismo, el 
Consejo Sectorial de Con
sumo, que esperemos pueda 
servir para orientamos en 
esta materia, y que se poten
cie la oficina de información 
al consumidor, para que es
ta cuestión quede solventa
da de una vez por todas.

Y luego a esperar a que 
vayan concluyendo e inicián
dose las muchas y necesarias 
obras proyectadas por el equi
po municipal de gobierno, y 
que llegue diciembre, y, a su 
término, un nuevo año. Aun
que nunca se sabe, y pueden, 
en estos meses que quedan 
del 88 que tengamos alguna 
sorpresa. No estaría mal del 
todo, para romper los rigo
res de noviembre, el mes 
más duro del año, el mes 
más interminable, el más 
triste, el más... Quién sabe.

Espero, por otra parte, 
que estas tristezas no nos 
impidan pensar y reflexio
nar sobre nuestra materia, 
sobre nuestra realidad, so
bre el espíritu y los proyec
tos que son necesarios aco
meter. Realmente, en el cur
so político no debería haber 
descansos, ni interrupcio
nes, y bastan con los del ve
rano para meditar. El resto, 
actividad tras actividad. Los 
meses sabáticos no son bue
nos para las ciudades.

PELETERIA

IVIARCOBA
ABRIGOS - CHAQUETONES 

CAZADORAS
PIEL FINA

ANTE- NAPAr NOVAK
Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de cualquier prenda, a Vd y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29. Teif. (91) 897 09 04

LAS NAVAS DEL MARQUES
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Los juegos populares van tomando la calle. LUMBRERAS

Juegos populares en el Parque 
de San Antonio
Avila. F.A.

Cada vez más se repite la 
escena de unos jubilados ju
gando a la calva, o a la 
petanca, como en este caso. 
El parque de San Antonio, o 
cualquier otra explanada de 
tierra, puede convertirse en 
un placentero lugar para es
tos juegos populares que, 
cada día más, van cobrando 
afición.

El ocio hay que llenarlo, y

Presentación en Avila del
Programa 2.000 del PSOE
Avila. Redacción.

El próximo viernes, día 28, 
a las 19 horas, tendrá lugar en 
Avila la presentación del Pro
grama 2.000 del Partido So
cialista Obrero Español. Di
cho acto tendrá lugar en el 
salón del restaurante de nues
tra capital “El Olimpo”.

Según una nota de prensa 
remitida a nuestra Redacción, 
intervendrán como ponentes 
en la presentación de este 
programa, Francisco Fernán
dez Marugán, Manuel Ven
tura, Josefa Pardo, Juan José 
Laborda y Jerónimo Nieto. En 
la misma se señala que “este 
programa pretende ser el mar
co, abierto a la sociedad, que 
inspire la oferta de los socia
listas en el importante reto 
que supone el. próximo mile
nio”.

TRANSFORMACION

En la misma nota de prensa 
se sigue diciendo que “nuestro 
país está en proceso de trans- 

cuando llega la jubilación es 
muy importante. De algún 
modo estas imágenes supo
nen recobrar el aspecto lú
dico de los parques, no sólo 
para los más pequeños, sino 
para los mayores, como una 
tendencia a recuperar la ca
lle, los espacios abiertos y 
ese solillo, como en este 
caso, otoñal, que invita a ver 
el mundo no a través de la 
ventana,^ sino a palpario y a 
sentirlo en la propia piel.

formación y modernización, 
que va a permitir a la socie
dad encauzar el futuro con 
unas perspectivas optimistas”. 
Asimismo, dicen los socialis
tas, ellos “se plantean que 
difícilmente se puede elaborar 
una oferta política de futuro, 
si no se identifican los proble
mas concretos de los ciuda
danos desde hoy mismo. Si el 
próximo siglo tiene forzosa
mente que mejorar la socie
dad, se ha de conocer la 
realidad al detallé, partiendo 
de los estudios concretos de 
hoy día”.

Para los socialistas abulen
ses “es esta parcela de cono
cimiento la que dará conteni
do al Programa 2.000, a partir 
de las propuestas de los ciu
dadanos y a partir de las 
soluciones que ellos mismos 
aporten”.

Con motivo de la presenta
ción de este programa, el jue
yes, a las 18,30 de la tarde, en 
la sede abulense del partido, 
tendrá lugar una rueda de 
prensa.

Y resulta una delicia para 
el espíritu contemplar estas 
escenas, como expresión de 
que la ciudad no se ha des- 
humanizado, que no ha per- 
dido el pulso vital en aras 
del progreso y del asfalto, de 
que aún quedan espacios a 
la medida del hombre, en los 
que éste puede desarrollar el 
ocio, que, en definitiva, es 
del que surgen los valores y 
las grandes ideas.

Convocada 
Junta de 
acreedores de 
Avilacta
Avila. Redacción.

Según un edicto del Juz
gado n^ 1 de Primera Ins
tancia de Avila, se ha de
clarado a la empresa Avi
lacta en estado de suspen
sión de pagos, considerán
dola en situación de insol
vencia provisional, por lo 
que se ha acordado convo
car a la Junta General de 
Acreedores para el día 30 
de noviembre. Dicha Junta 
tendrá lugar en los locales 
del mencionado Juzgado 
número uno de Primera 
Intancia, a las diez horas, 
como señala en el propio 
edicto.

Hasta la celebración de 
dicha Junta se hallarán en 
la Secretaría del menciona
do Juzgado el informe de 
los interventores, las rela
ciones del activo y del pa
sivo, la memoria, el balan
ce, la relación de los crédi
tos y sus acreedores.

Constituida la 
Junta Electoral de 
los funcionarios 
de Justicia
Avila. Redacción.

Actos

Ha quedado constituida, 
tras la reunión del pasado 
lunes, la Junta Electoral de 
Zona para las elecciones sin
dicales de los funcionarios de 
Justicia de Avila. Los miem
bros de la misma son los 
siguientes: Representante de 
la Administración, con voz 
pero sin voto, Esteban Buena
dicha Avezuela; presidente, 
Pedro Alvarez Berrocal, de 
CSIF; vocalj José Luis Bernal 
Collado, de CC.OO. y, secre
tario, Miguel Angel Calvo, de 
UGT.

En la misma se acordó cele
brar una nueva reunión el día 
2 del próximo mes de noviem
bre para que la Administra
ción haga entrega del censo y 
poder designar a los miem
bros de una mesa única que 
estará ubicada en la Audien
cia Provincial, según nota de 
prensa de CSIF.

—Representación de 
“La Zapatera 
Prodigiosa”

Hoy, a las 8,30 de la 
noche, en el Cine Tomás 
Luis de Victoria, tendrá 
lugar, a cargo del “Teatro 
Estable de Valladolid”, la 
representación de “La Za
patera Prodigiosa”, de Fe
derico García Lorca. El 
acto está organizado por 
Caja Salamanca.

—Clausura de la 
exposición sobre el 
Premio de Pintura 
Adaja

El próximo día 28 de 
octubre, a las 8 de la tarde, 
en la sala de exposiciones 
de la Caja de Ahorros de 
Avila, tendrá lugar el acto 
de clausura de la exposi
ción de las obras seleccio
nadas en el IX Premio 
Nacional de Pintura Ada
ja, convocado por esta en
tidad financiera.

Apertura de 
matrícula de las 
clases culturales de 
la Casa Social
Avila. Redacción.

Breves

Del día 25 al 31, ambos 
inclusive, del presente mes de 
octubre, se mantiene abierta 
la matrícula ,de las clases cul
turales de la Casa Social Ca
tólica.

Las materias que se impar
tirán durante el curso 88/89, 
serán las siguientes; Informá
tica, inglés, contabilidad, cor
te y confección, mecanogra
fía, francés, música y solfeo, 
taquigrafía y dibujo.

La inauguración del curso 
tendrá lugar el viernes día 4 
de noviembre, con los siguien
tes actos: a las 19,30 horas, 
santa misa en la iglesia de 
Santo Tomé; a las 20 horas y 
en el salón de actos de la Casa 
de la Iglesia, presentación del 
profesorado, entrega de di
plomas y premios a los alum
nos más distinguidos del cur
so pasado.

■ La lección inaugural, co
rrerá a cargo de Eduardo 
Garcinuño Ríos, profesor-tu
tor del centro asociado de la 
UNED y profesor de Lengua 
y Literatura del Instituto Po
litécnico “Vasco de Zarza”.

—En la última 
semana, cinco salidas 
de los bomberos

Del 17 al 23 de octubre, 
los bomberos, según fuen- 

Tes municipales, efectuaron 
5 salidas, 3 de ellas en 
Avila Capital, y el resto, en 
la Provincia. Una de ellas 
fue para abrir una puerta, 
Otra en un incendio de 
vivienda, 2 por incendio de 
pastos y una por coloca
ción de una bandera.
—Ejercicios de tiro

Hoy, día 26, y mañana, 
27, tendrán lugar una serie 
de ejercicios de tiro en el 
campo de “Fuente el So
plo”, de nuestra Capital, 
según fuentes del Gobierno 
Militar.
—Curso sobre 
gerontología y 
geriatría

El próximo día 5 de 
noviembre, a las 9,45, en el 
Colegio Universitario de 

.Medicina, dará comienzo 
el III Curso de actualiza
ción en geriatría y geronto
logía, organizado por 
sociedad castellano leone
sa de geriatría y geronto
logía, con la colaboración 
del ateneo de Medicina dj 
Colegio de Médicos de 
Avila. ____

Exemo. Ayuntamiento 
de Avila

El Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el día 
diez de Octubre de mil novecientos ochenta y ocho, 
aprobó inicialmente el Plan Especial de reforma interior 
de la Unidad de Actuación a® 8 del P.G.O.U.

Lo que se hace público de conformidad con lo 
establecido en los artículos 147, 138.2 y 128.2 del 
Reglamento de Planeamiento Urbanístico a fin de que 
durante el plazo de treinta días a contar desde la 
inserción de este anuncio en los diarios oficiales 
puedan deducirse alegaciones, pudiendo ser examina
do el expediente por cualquier persona que lo desee en 
los Servicios Técnicos Municipales.

Avila 14 de Octubre de 1988.
EL ALCALDE, Antonio Encinar Núñez.

Exemo. Ayuntamiento 
de Avila

El Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el día 
diez de Octubre de mil novecientos ochenta y ocho, 
aprobó inicialmente el Proyecto de la Urbanización de la 
Unidad de Gestión n® 5 del P.G.O.U. de Avila promovido 
por la Consejería de Fomento de la junta de Castilla- 
León

Lo que se hace público de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 128, 139 y 141 del Reglamento de 
Planeamiento Urbanístico, sometiéndose el expediente 
a información pública durante el plazo de un mes, que
dando el expediente a disposición de cualquiera que 
quiera examinarlo en los Servicios Técnicos Municipa
les y pudiéndose, en el citado trámite, deducirse las 
alegaciones pertinentes por cualquiera que lo desee.

Avila 14 de Octubre de 1988.
EL ALCALDE, Antonio Encinar Núñez.

CONSULTING 
MEDICO

REYES CATOLICOS
— MEDICINA

GENERAL 
—ATS.
—IGUALAS 
—CHEQUEOS
—ANAUSIS -EC.G 
C/ Alemania 41.° Izqui®' 
Teléfono 25 11 66

AVILA cu ft* ’^
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SIMANA DE CINE ECOLOGICO
4vila. Emilio C. García 
Fernández.__________ ______

Desde que en 1918 se reali
zara la primera película sobre 
el personaje creado por Edgar 
Rice Burroughs seis años an
tes la industria del cine no ha 
dejado de volver una y otra 
vez sobre el personaje. En la 
película dirigida por el britá
nico Hugh Hudson nos en
contramos con una versión 
distinta a las hasta ahora lle
vadas a la pantalla. El muy 
conocido Johny Weismuller 
ha dado paso a un Christo
pher Lambert, nuevo en estas 
tareas.

Pero si bien la ambienta
ción identifica un marco y la 
acción que en ella se pueda 
desarrollar, hemos de decir 
que en este filme los intereses 
del director van por otro ca
mino. Existen otras preocu
paciones que fluyen entre la 
vida del joven Greystoke y su 
mansión nobiliaria escocesa. 
Los contrarios hacen acto de 
presencia en esta historia. En 
la selva el niño Greystoke sa-

Se proyecta hoy

Greystoke, la leyenda de Tarzán, 
el rey de los monos

Fotograma de la película que se proyecta hoy Archivo

be discernir cosas que jamás 
preocupan a los chimpancés. 
De vuelta al hogar, a la civili
zación, va a tener que hacer 
frente a una situación muy di
fícil: su reinserción social, una 
integración plena al rango de 
su familia detenta desde va
rias generaciones. El dilema 
surge, sin embargo, cuando 
Greystoke analiza su situa
ción, su forma de vida. La pe
lícula anima al espectador a 
pensar, una vez más, sobre los 
órdenes de la vida: la jerar
quía animal y humana; la in
genuidad o la maldad; la trans
gresión cultural —selva y no
bleza—.

NARRACION VISUAL
La narración visual está 

muy cuidada, contiene una 
gran belleza plástica. Hudson 
ha conseguido dirigir un filme 
que se aleja de los modelos 
manidos. Ño sólo interesa la 
aventura, sino, y en mayor 
medida, llegar al interior del 
ser humano, con el fin de co
nocerlo un poco más.

Avila. Emilio C. García 
Fernández.

Continuando con el prota
gonismo, hemos de insistir en 
el tratamiento ambiental de 
esa Naturaleza. Desde que los 
primeros operadores llevaron 
a cabo una serie de “toma de 
vistas” con el fin de rellenar 
un programa de exhibición, el 
escenario natural se presenta 
en el cine como el marco ideal '^ 
para que en él evolucionen los 
personajes más dispares y se 
desarrollen las historias más 
diversas. Los llamados “exte
riores” en cine, son buscados 
con gran cuidado por el equi
po de dirección de una pelícu
la, con el fin de dotar a ésta de 
los elementos escénicos más 
apropiados. La localización 
de exteriores, sin embargo, en 
algunas épocas del cine, se 
®ántuvo en un segundo lu
gar, influido todo ello por la 

de Estudios que se

La naturaleza en el cine (3)
•El cirie abandona cada vez más el estudio y se vuelca en la calle, en 
el campo. Los equipos se mueven por las geografías más variadas en 
busca del lugar o paraje más idóneo

asienta, con gran eficacia, a 
partir de los años treinta. 
Grandes películas han sido 
rodadas integramente en pla
tó, mientras que otras dispu
sieron de un entorno natural 
de gran importancia.

ESCENARIO :
El “escenario” cinematográ

fico vuelve a adquirir ese ran
go conseguido desde la prime
ra época. El cine abandona 
cada vez más el Estudio y se 
vuelca en la calle, en el cam
po. Los equipos se mueven 
por las geografías más varia
das erí busca del lugar o para
je más idóneo. Un filme, ya se 

trate de una coproducción o 
no, puede rodarse en varios 
países, sin que ello preocupe 
demasiado. Independiente
mente de las consideraciones 
económicas, de gran peso en 
este caso, hoy se hace obliga
do mantener esta línea de tra
bajo. El cine de “cartón-pie
dra” que dominó, por ejem
plo, en nuestra industria a lo 
largo de varias décadas, no 
debe hacerse imprescindible.
Los exteriores e interiores na
turales ofrecen la imagen más 
realista de la historia que se 
desea rodar. Numerosas pelí
culas de los ochenta, estrenos 
que en estas fechas están en 

cartel, perderían gran parte de 
su impacto si se hubiese des
cuidado todo lo que aquí co
mentamos.

NATURALEZA COMO 
PERSONAJE

Cuando nos referimos a la 
Naturaleza como “personaje” 
son múltiples los títulos que 
difícilmente podrían existir 
por sí mismos sin contar con 
el ambiente natural, que llega 
a alcanzar una relevante im
portancia. Nanuk, el esqui
mal, de Flahefty, por hablar 
de una obra clásica, no se en
tendería sin ese entorno que 
rodea la vida de los poblado

res de las tierras heladas; El 
corazón del bosque, de Ma
nuel Gutiérrez Aragón, per
dería una buena parte de su 
grandeza; y Pasaje a la India, 
de David Lean, pasaría a in
cluirse en el saco de esos miles 
de películas sin importancia.

Los pioneros británicos y 
nórdicos llevaron el cine a los 
escenarios naturales que le 
rodeaban. Sus objetivos fue
ron varios: si bien los prime
ros buscaron un nuevo am
biente para sus filmes, los se
gundos entendieron que sus 
obras no podían escaparse de 
la espiritualidad, belleza y tor
mento que envolvían sus vi
das. La cinematografía nórdi
ca tiene ejemplos muy desta
cados en los que el protago
nismo de la Naturaleza es 
imprescindible. Un plano de 
un árbol agitado por el viento 
explica, con una gran senci- 
lles, el peregrinaje interior del 
ser humano.

Hostelería Se buscan 
personas que estén 
relacionadas con má- 
Quinas de regalo o si
milares. modelo nue
vo Muy rentable. Te- 
léfono 983/34-38-66.

<j¡j^ TÜBMESAZ IHI

AUTORIZADO POR FORD ESPAÑA
Ofrece a los usuarios de Ford, gama Escort y Orión DieseL su 
equipo TURBO para dichos vehículos.

A través de su conceslonario-en Avila

AUTODIESEL ALFREDO CAIDAS
Paseo de Don Carmelo, 18. Teléfono 21-28-36 AVILA

PRECIOS ESPECIALES HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE

PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE 

D.® M® Teresa López Jiménez
Que falleció en Avila el día 27 de Octubre 

de 1987 a los 55 años de edad
Después de recibir los Santos Sacramentos 

y la Bendición de Su Santidad
D. E P.

Su esposo don Jaime Vallejo Herrero; hijos Jaime y Juan Carlos; 
hija política Rosa M.* Muño? padres M^uel y Balmsara 
hermanos Manuel, Lucila y Enrique; nietos sobrinos y 
demás familia

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
La misa que se celebre (D.m) el día 28, a las 7,30 de la tarde, 

en la parroquia de la Sagrada Familia será aplicada por el eterno 
descanso de su alma

Juzgado de 1.® Instancia
N.° 1 de los de Avila

EDICTO
En el expediente n® 206/88 de suspensión de 

pagos instado por la entidad AVILACTA S.A, domi
ciliada en Aviía representada por la Procuradora 
doña María Lourdes González Mínguez, se ha 
dictado auto de fecha 24 de octubre de mil 
novecientos ochenta y ocho, por el que se declara a 
la entidad solicitante en estado de suspensión de 
pagos, considerándola en situación de insolvencia 
provisional y se ha acordado convocar a Junta 
General de acreedores, que se celebrará en los 
locales de este Juzgado al DIA TREINTA DE 
NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO a las DIEZ 
HORAS.

Hasta la celebración de dicha Junta se hallarán 
en la Secretaría de este Juzgado el informe de los 
Interventores, las relaciones del activo y del 
pasivo, la memoria, el balance, la relación de los 
créditos y sus acreedores con derecho a absten
ción y la proposición de convenio presentada por 
la deudora, a fin de que los interesados puedan 
obtener las copias o notas que estimen oportunas.

Lo que se hace público para general conoci
miento.

Dado en Avila a veintiséis de octubre de mil 
novecientos ochenta y ocho.
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Sembrado de 
postes
Avila. F. A.

Han terminado las Fiestas 
de La Santa. Se han recogi
do las luces que adornaban 
la Ronda Norte, en su baja
da hasta el Real de la Feria. 
¿Qué pintan, entonces, los 
postes que las sustentaban?

O es que se está a la espe
ra de que echen raíces y nos 
van a ofrecer una arboleda, 
o un boulevard, nuestro ayun
tamiento. No tiene ningún 
sentido, ya, este sembrado 
de palos, que, si feo era con 
luces, más feo resulta ahora 
que no las tiene. Aquí se
guimos en lo de siempre. 
Se instalan las cosas, pero 
luego parece que el material 
no es de nadie, que nadie 
tiene la responsabilidad de 
retirarlo.

No sé si van a pasar mu
chos días e'stos postes sem
brados en la Ronda vieja, 
afeando la Muralla, no hay 
que olvidarlo, una de sus 
zonas más hermosas, pero 
está claro que hay que reti
rarlos inmediatamente antes 
de que el ridículo tenga un 
mayor efecto, o de que el su
rrealismo se llegue a conver
tir en monumento en Avila.

Aunque la verdad, por el 
camino que llevamos, ter-

Antonio Herreros asistirá a la asamblea
provincial de Izquierda Unida
Avila. Redacción.

El próximo día 28 de octu
bre, en la sede de Izquierda 
Unida de Avila, se celebrará 
una asamblea a las 19,30 ho
ras, en la que participará, en 
nombre de Izquierda Unida 
Nacional, Francisco Frutos y 
el presidente de Izquierda Uni

crítico Publicadas las fuentes 
históricas del Archivo 
medieval del Ayuntamiento
Avila. Fernando Alda.

¿Sembrado de postes o de espárragos gigantes? LUMBRERAS

minará por perpetuarse de 
un modo u otro. En fin, que 
esta plantación de espárra
gos silvestres puede echar

da en Castilla y León, Anto
nio Herreros.

La asamblea tendrá como 
objetivo la presentación de la 
propuesta de debate elabora
da por el Consejo Político Es
tatal y que contiene: una pri
mera parte titulada “Dos años 
de historia: de plataforma elec

raíces enseguida, aunque, 
bien es verdad, los postes 
pueden utilizarse para jugar 
al voleibol. 

toral a alternativa política”, 
en la que se hace referencia a 
la formación de Izquierda 
Unida.

La segunda parte está dedi
cada a la propuesta de objeti
vos para la configuración del 
partido como movimiento po
lítico y social.

Ha salido a la luz pública el tomo correspondiente, que hace 
el número uno de la Colección Fuentes Históricas Abulenses 
relativo a la “Documentación del Archivo Municipal de Avila 
(1256-1474)”, editado, en colaboración, entre la Institución 
Gran Duque de Alba y la Caja de Ahorros de Avila. En esta 
ocasión, el trabajo ha correspondido a Angel Barrios García 
Blas Casado Quintanilla, Carmelo Luis López y Gregorio del 
Ser Quijano.

Cori la publicación de estas 
fuentes documentales abulen
ses, de las que ya van cuatro 
tomos, se consigue un primer 
paso para la posterior investi
gación histórica, puesto que 
recogen todos aquellos docu
mentos guardados en diversos 
archivos, para facilitar el ac
ceso a aquellos profesionales 
interesados en la realidad his
tórica abulense. Con ello se 
ofrece un camino abierto.

Puede decirse, realmente, 
que gracias a esta labor, se 
puede conocer mejor lo abu
lense, empezando por donde 
hay que hacerlo, por los ar
chivos, que guardan una in
gente cantidad de datos ne
cesarios.

Según señalan sus autores 
en la introducción del libro 
éste “encabeza una serie de 
publicaciones que hacen rea
lidad un proyecto alentado 
por la Institución Gran Du
que de Alba y sufragado por 
la Excelentísima Diputación 
Provincial de Avila y.la Caja 
de Ahorros.de Avila. Se trata 
de ir poniendo al alcance de 
todos los interesados el mayor 
número de fuentes tocantes a 
la historia abulense, comen
zando por las de la época me
dieval. hasta ahora la docu
mentación de tales fechas me
jor conocida, a pesar o gracias 
a encontrarse en el Archivo 
Histórico Nacional de Ma
drid, era la relativa a la Cate
dral de Avila, utilizada por 
bastantes estudiosos y publi
cada no hace mucho por urio

de nosotros. Sin embargo se 
mantenía olvidada, y todavía 
permanece así en gran medi- | 
da, la importante documenta- 1 
ción conservada en los archi- j 
vos de los ayuntamientos, he- | 
redados de los viejos concejos | 
medievales”. j

ARCHIVO MUNICIPAL 
ABULENSE ' ’

Por estas razones se creyó ■ 
oportuno, señalan sus auto
res, “emprender el trabajo de 
búsqueda, transcripción y es
tudio de la documentación 
conservada en el municipio de 
Avila, que, aunque parezca | 
extraño, no ha merecido mu- j 
cha atención de los estudio- s 
sos, al menos en lo referentea j 
transcripciones de tales fon- 
'dos. Tomada esta decisión, 
hubo que dirigir los esfuerzos 
en dos direcciones, dada la 
peculiar distribución de lasec- 
ción histórica del Archivo Mu-

* nicipal abulense. Por una par
te se rastreó a través de catá
logos en los fondos del Ar
chivo Histórico provinciana 
donde hace unos años fueron 
a parar buena parte de los 
materiales antiguos del Ar
chivo Municipal, conserván
dose aparte de la denominada 
“Sección Ayuntamiento”, lo 
que ha facilitado la localiza
ción de cuantas unidades ar
chivísticas contenían documen
tación medieval. Por otra par
te hubo de adentrarse en o 
recóndito del sótano de la 
Casa Consistorial. __

CÀCÆ
ZAPATOS -

COMPLEMENTOS
Dr. Fleming, 11
AVILA

Iberduero, S.A
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA
Dia 28-10-88, de 10 a 12 horas Línea 
M.T. 15 KV. Villanueva de Gómez- 
Tiñosillos, afectando a las localidades 
de Bohodón y Tiñosillos y centros de 
transformación particulares.

Avila, 24 de Octubre de 1988. 
Iberduera S.A.

Jefe de los Servicios de 
Proyectos, Obras y Explotación

Iberduero S.A
AVILA „

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA 
Día27-10-88. de 12 a 14 horas Gentío 
de Transformación (ubicado en s 
bestación), de Navalperal de 
(Avilad, afectando a todos núes 
abonados de ese Sector.

Avila, 24 de Octubre de 1988.
Iberduem S.A 

Jefe de los Servidos de 
Proyector obrasyExplotacion^J

RESTAURANTE 
COCINA SELECTA
DEL MERCADO

SALA DE EXPOSICION

PINTURAS DE 
RICARDO SANCHEZ
Fecha del día 10 de Octubre al 
14 de Noviembre

Avda de Portugal, 47 AVILA
Teléfono: 21 37 89.

Excmo. Ayuntamiento 
de Avila

ANUNCIO
El Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el día 

diez de Octubre de mil novecientos ochenta y ocho, 
aprobó inicialmente la sustitución del sistema de actua
ción de compensación que el P.G.O.U. establecía para la 
U.A 15 por el sistema de Cooperación

Lo que se hace público de acuerdo con lo establecido 
en el Art 38 del Reglamento de Planeamiento Urbanís
tico a fin de que pueda formular alegaciones en el plazo 
de 15 días a partir de la publicación del presente 
anuncio en el B0.P. Durante dicho período podrá 
examinar el expediente en los Servicios Técnicos Mu
nicipales.

Avila, 14 de Octubre de 1988.
EL ALCALDE, Antonio Encinar Núñez.

AGENCIA DE TRANSPORTE 
URGENTE/COURIER

PRECISA ,
-PERSONA ACTIVA^ 

DOTES COMERCIAL^
Preferiblemente relacionada 
sector, para representar en

Escribir indicando: local que ***®P°"jtiial’ 
léfono. furgoneta/a Si ’^®P'®®® gncional» 
mente agencia de transporte con jp 99,
empresas de mensajerías etc Ap 
VALLADOLID. ___________

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA

25 - 20 - 52
21 -26-40 
25-15-36
25 - 15 - 37
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En el Gobierno Civil y la Diputación Provincial

Reuniones de las comisiones de

Planes Provinciales e INEM

i Avila. Redacción.

A las 12 del mediodía de 
hoy se celebrará una reunión 
de la Comisión Conjunta de 

' Planes Provinciales y Coope
ración con la Junta de Casti- 

Í 11a y León, en la Diputación 
‘ Provincial, que estará presi- 
¡ dida por Daniel de Fernando.

Antes, el presidente de la 
Diputación recibirá las visitas 
de las corporaciones munici
pales de Pascualcobo y Poya- 

i les del Hoyo. .
Por otra parte, en el Go

bierno Civil se reunirá hoy, a 
1 las 13 horas y presidida por el 

gobernador, Angel Olivares

: El Ministerio de Agricultura contesta a Jesús Terciado

Primas al ganado ovino y caprino

- Avila. Redacción.

El Ministerio de Agricultu
ra, Pesca y Alimentación con
testó a una pregunta, formu
lada por el parlamentario de 

; Coalición Popular, Jesús Ter
ciado, referente al cobro de 
las primas de 1987 y 1988 por 

; los ganaderos, como conse
cuencia de la disminución del 
precio del ganado ovino y ca-

¡ Atropella a un caballo, en el 
Í término de Navarredonda

Avila. Redacción.

Laureano Álvarez Sánchez, 
ae28 años de edad, sufrió he-__ ,___ la carretera C-500 (El Barraco- 
ndas de carácter leve, cuando Béjar), en el término munici- 

? la furgoneta que conducía, pal de Navarredonda. El ani- 
'‘®a Seat Trans, AV-8940-C, mal resultó herido.

Ramírez, la Comisión de Pla
nificación del INEM.

A las 9 de la mañana, el go
bernador recibirá la Comisión 
del Comité de Coordinación 
de Agricultura de Montaña El 
Barco-Piedrahíta-Gredos, que 
le entregará él programa de 
ordenación y promoción de la 
referida zona, tal y como apro
bó en la sesión del día 20 de 
octubre.

Por la tarde, a las 5,30, re
cibirá a la Asociación de Pe
luqueros y después, a las 6,46, 
asistirá, en el propio Gobier
no Civil, a un recital de la Co
ral Voces- Blancas. 

prino, debido a las importa
ciones de corderos de terceros 
países.

En la respuesta del Ministe
rio, se recuerda que la cuantía 
establecida por oveja es de 
2.565 pesetas y de 2.052 pese
tas por cada cabra, siendo es
tos datos referidos a la cam
paña 1987. Respecto a la de 
1988, su cuantía está por de
terminar.

atropelló a un animal equino. 
El accidente tuvo lugar a la 
altura del kilómetro 39,900 de

TESTIMONIO GRATITUD 
Y MISAS

Los familiares de DON AGUSTIN DE VEGA FERNANDEZ, 
(q.e.p.d), que falleció el pasado día 18 de los corrientes, 
ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como fuera 
su mayor deseo, agradecen desde estos columnas los 
numerosos testimonios de pésame recibidos por ton triste 
motivo, y a la vez, comunican, que las misas que se celebren 
(D.m) los días 28 de Octubre, a las 8 de la tarde, y los días 2,3 y 
4 de Noviembre a las 7,30 de la tarde, en la parroquia del 
Inmaculado Corazón de María, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma

En instalaciones de 
Arenas, Candeleda 
y .Sotillo

La Comisión de 
Saneamiento 
estudia 
seis denuncias
Avila. M. F.

La Comisión Provincial 
de Saneamiento se reunirá 
hoy miércoles para estu
diar seis denuncias sobre 
instalaciones, en Arenas de 
San Pedro, Candeleda y 
Sotillo de La Adrada.

Una vez que son trami
tadas las denuncias, según 
la secretaría territorial de 
la Junta, Begoña Larrain- 
za, se hace una inspección 
por el Servicio Territorial 
de Bienestar Social de la 
Junta y en el caso de que 
sea correcta la denuncia se 
lleva a la Comisión de Sa
neamiento para que la es
tudie.

La Comisión estudiará 
también 17 expedientes de 
obras para informar sobre 
la concesión de licencias de 
obras realizadas por los 
ayuntamientos, que son los 
que pueden dar las licen
cias, ya que lá Comisión lo 
que hace es pronunciarse 
sobre los expedientes abier
tos.

Se pretende con ello que 
no se construya en los pue
blos de la Provincia ni en 
la Capital, sin los corres
pondientes permisos y no 
llegue a plantearse después 
una situación de hecho que 
o se reconoce como tal, 
con el perjuicio que puede 
causar en el entorno, o se 
obliga a derribar, con el 
consiguiente perjuicio para 
los responsables de la obra.

A esta decisión se ha lle
gado tras los problemas 
planteados con el Polígono 
Industrial de La Colilla y 
con otras construcciones 
aparecidas en diferentes mu
nicipios abulenses.

Patrimonio aprobó ayer, entre otros proyectos, el de restauración de la Abadía 
de Burgohondo. LUMBRERAS

Patrimonio aprueba obras de 
restauración en Arévalo, 
Burgohondo y Arenas de San Pedro 
• La Dirección General estudia un 

nuevo proyecto de fachada para 
Santa Ana

(Viene de primera pág.) 
Avila. Maximiliano Fernández.

Otro de los asuntos de gran 
interés tratados en la reunión 
de la Comisión Territorial de 
ayer, y aunque sólo fuera a tí
tulo de dar cuenta de él, fue el 
relativo al escrito del director 
general de Patrimonio de la 
Consejería de Cultura de la 
Junta de Castilla y León en el 
que informa a la Comisión de 
las actuaciones realizadas en 
el expediente de modificación 
del proyecto de rehabilitación 
del Convento,de Santa Ana. 
La nueva actuación que con
templa la Dirección General 
de Patrimonio, tras haber si
do rechazadas por la Comi
sión Territorial, tal y como in
formamos en su día, las pro
puestas de modificación del 
proyecto, prevé la conserva
ción del espacio interior del 
Coro y una fachada a la Plaza 
de Santa Ana, en la que se su
primen las celosías proyecta
das. No obstante, no hemos 
podido saber si se mantiene la 
idea de abrir una gran puerta 
en la pared de la iglesia, hacia 
la plaza, o se utilizará única
mente la ya existente, respe
tando el edificio y la protec
ción a la que está sometido.

Además de los proyectos de 
restauración en la Abadía de 
Burgohondo, Lugareja de Aré
valo, Santuario de San Pedro 

en Arenas y ordenación del 
Parque de La Soledad en 
Mombeltrán, la Comisión Te
rritorial informó negativamen
te las propuestas de modifica
ción del Plan General de Aré
valo, mediante actuaciones ur
banísticas, considerando que 
no debían introducirse mu
chos cambios parciales. Sí se 
determinaron favorablemente 
rehabilitaciones y conservacio
nes de elementos constructi
vos en Arévalo y Piedrahíta. 
También fueron aprobados pro
yectos de viviendas en Aréva
lo, Piedrahíta, El Barco de 
Avila, Mombeltrán, Aldeanue
va de Santa Cruz y Guisando; 
y asuntos de trámite, con pres
cripciones, en proyectos de 
Piedrahíta, Arévalo y Mom
beltrán.

Por Otra parte, se dio cuen
ta de la Resolución de la Di
rección General de Patrimo
nio y Promoción Cultural 
27/09/88, desestimando el re
curso interpuesto por los her
manos Valderrama y confir
mando el acuerdo de la Comi
sión de Patrimonio en cuanto 
al proyecto de edificación de 
casa situada en la calle Cande
leda, de Arenas de San Pedro.

La reunión concluyó con 
un informe del arqueólogo te
rritorial sobre actuaciones ve
rificadas recientemente en Ula- 
ca y otros extremos de su 
competencia.
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HOYO DE PINARES
Se confirmaron las peores previsiones

La cosecha de uvas en la zona, casi nula, 
debido ál mildiu

“Kilómetro Cero”, revista 
local de Hoyo de Pinares 
Hoyo de Pinares. Manuel Tabasco.

Coincidiendo con nuestras fiestas patronales salió a la luz 
el primer número de “Kilómetro Cero”, revista de temas 
culturales y locales que edita en Él Hoyo de Pinares la aso
ciación “Cultura Joven”. La publicación de este número 
cero e^aba prevista inicialmente para el pasado mes de 
agosto; pero se ha ido retrasando por varios factores: uno 
positivo, el que el número de colaboraciones superase las 
previsiones; y otros negativos, los problemas que surgen al 
iniciar un proyecto así (dificultades técnicas en el proceso de 
textos, en el maquetado, en la impresión...).

Hoyo de Pinares.
Manuel Tabasco.

El mildiu, hongo que ataca 
los viñedos, ha ocasionado 
graves pérdidas en el término 
de Hoyo de Pinares.

El presente año no se ha re
cogido nada de albillo, uva 
blanca temprana; muy poco 
de chelva, uva blanca de me
sa, aproximadamente de 6 a 8 
kilos o media cesta de arroba 
de 11,5 kilos, por peonada 
que tienen 100 cepas. En cuan
to a las uvas negras, para ha
cer vino, las pérdidas son más 
del 85 por 100.

Los compradores de uva 
para hacer vino, que vienen 
de otras zonas como Burgos, 
Valladolid, Palencia... etc., pa
gan por kilo a 40 Pts., ha
biendo subido con relación al 
año anterior 20 Pts. por kilo, 
es decir completamente el do

ble, debido a la escasez del 
producto, ocasionado por es
te hongo.

La superficie dedicada al 
viñedo en nuestra zona de
nominada del Valle del Al
berche, es de unas 5.000 hec
táreas.

Esperamos que los respon
sables agrarios subvencionen 
a fondo perdido a los viticul
tores, en vez de ofrecer crédi
tos a largo plazo que, antes o 
después, deberá pagar el agri
cultor.

Recordamos a los afecta
dos econóniicamentcz espe
cialmente de nuestro entorno, 
que este periódico con fecha, 
27 agosto 88, publicó el inte
resante acuerdo en el Consejo 
de Gobierno de la junta de 
Castilla y León de pedir a la 
Administración Central la de
claración de zona catastrófica 
para las zonas vitivinícolas de 

la Comunidad afectadas por 
esta plaga.

Por otra parte, la catástrofe 
ocasionada por el mildiu, su
pondrá un importante freno 
a la zona de nuestra comarca, 
ya que intentaba, precisamen
te en estos años, relanzarse 
mediante un plan de mejora 
de la calidad de los vinos.

Según los agricultores de 
nuestro entorno que han rea
lizado los mismos tratamien
tos que en años anteriores, las 
cepas tenían buena muestra, 
pero la lluvia constante unida 
a la humedad, facilitaron el 
desarrollo del hongo destructor.

El precio del kilo continúa 
siendo bajo: para poder sacar 
el salario adecuado, deberían 
estar a 50 Pts/ Kilo no sólo es
te año, sino todos los años, 
incluso obteniéndose cosechas 
normales.

Ahora, los hoyancos ya 
podemos congratulamos de 
tener en la calle, ya a la ven
ta, el primer número de nues
tra revista. Esta publicación 
tendrá carácter trimestral y, 
dada esta periodicidad, no 
pretende ser, claro está, un 
medio informativo puntual 
(labor que, por otra parte, 
intentamos cumplir lo mejor 
posible cada día en las pá
ginas de El Diario de Avila, 
donde se da cuenta de todos 
los hechos destacados de la 
actualidad local) sino que se 
trata de recoger artículos, 
informes y reportajes más 
amplios sobre temas concre
tos de Hoyo de Pinares, y 
dar cabida en sus páginas á 
las colaboraciones de nues
tros paisanos también sobre 
temas sociales y culturales, 
procurando ser en su plan
teamiento lo más amplia, 
abierta y variada posible.

En el número cero se pu
blican escritos de una trein- 

. tena aproximada de colabo
radores, de las más diversas 
edades, ideas y condición. 
Tras la “presentación” de la 
revista, a lo largo de más de 
treinta páginas sé ofrece un 
contenido interesante, ame
no, y variado. Entre los artí
culos publicados, cabe citar 
el comentario de Angeles 
Navas, y una hermosa y es
tremecedora carta a un jo
ven drogadicto. La sección 
“local”, dirigida por Carlos 
Javier Galán, recoge el re
cuerdo a dos figuras locales: 
el P. Francisco Martín, sacer

SAN BARTOLOME DE PINARES,

El de la rústica, fijado en el 10 por 100

£1 tipo de gravamen de la 
contribución territorial urbana, 
fijado en el 15 por 100
Avila. Redacción.

El tipo de gravamen para la 
Contribución Territorial Ur
bana en San Bartolomé de 
Pinares ha quedado estable
cido en el 15 por 100 de la ba
se liquidable, quedando fijado 
en el 10 por 100 el porcentaje 
para la Contribución Rústica 
y Pecuaria, según quedó acor
dado por el Pleno del Ayun
tamiento, en sesión celebrada 
el 14 de octubre de este año. 

del día 22 del mismo mes.
El anuncio se hace pun 

para general conocimien ^.. 
tal y como se recoge en el Bo- en cumplimiento de io _ 
letín Oficial de la Provincia "^puesto'én el 
del pasádo día 15 dé octubre. ' de 18 de abril.

dote en Hnyo entre 1946 y 
1949, y Emerenciano Gon
zález, el entrañable “tío Me
re” para la gente del pueblo, 
que dedicó sus versos a las 
tradiciones y vivencias de es
ta villa. Las páginas de “lite
ratura”, además de recoger 
diversos escritos creativos de 
jóvenes autores hoyancos, 
tanto en prosa como en ver
so, dedica un reportaje, a 
uno de los más importantes 
abulenses contemporáneos. 
En la sección de “arte” se 
nos presentan las figuras de 
un alfarero y la acuarelista 
Teresa Beltrán. Hay, ade
más, páginas de “educación”, 
“ciencias”, “cine”, “sanidad”, 
“ecología”, “infantil”, “De
portes”... No podemos olvi
dar una importante invita
ción: a partir del próximo 
número, previsto para oto
ño, comenzará la sección “lo 
decís vosotros”, en la que se 
publicarán todas las cartas 
de los lectores que se remi
tan a Redacción. Todos te
nemos sieinpre algo que ex
poner púbiicamente, así que 
¡ánimo!, porque, como se 
dice en la presentación de 
“Kilómetro Cero”, “éstas pá
ginas también son tuyas y 
precisan de tu colaboración 
y tu cariño”.

Desde este periódico le 
deseamos la mejor de las 
suertes a esta nueva revista, 
en la que se debe colaborar 
en sus páginas, además de 
compraría, leerla y difundir
ía.

En el citado anuncio se 
ñalaba que el tipo de gra 
men ha quedado fijado de 
tivamente al no haberse p 
sentado reclamaciones dm 
el tiempo de exposición 
público del acuerdo del Ay 
tamiento de fecha y, 
ciembre de 1987 y qye R . 
blicado en el Boletín G 
de la Provincia número
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La tasa de los cereales, demasiado costosa para el campo español. mayoral

Según Rodríguez Legido, ACA y los propios agricultores

Tasa de corresponsabilidad, una medida 
para acabar con el productor cerealista

Torre de los Ajedreces
Fernando Gómez Muriel

Algo se cuece en el 
Ayuntamiento de Arévalo

Arévalo. F.J. Rodríguez.

Las distintas asociaciones 
agrarias han manifestado en 
los últimos días que van a 
continuar sus protestas contra 
la tasa y supertasa del cereal. 
Han llegado a afirmar que si 
el ministro de Agricultura no 
cambia su política y dialoga 
primero con las organizacio
nes agrarias los asuntos que se 
van a discutir en la CEE, 
saldrán a la calle en los mo
mentos puntuales y cuando 
más daño se pueda causar a la 
imagen del ministro, que en 
los seis primeros meses del 
próximo año se hará cargo de 
la presidencia de Agricultura 
en la CEE.

Es evidente que la tasa de 
corresponsabilidad puede 
afectar de una manera decisi
va la producción de cereales 
en toda la región, y como 
consecuencia también a la zo
na de la Moraña.

Este mismo tema de la tasa 
ne corresponsabilidad fue 

senador del
por Avila, Celso Rodrí- 

8ne2 Legido, en una pregunta 
mrmulada al ministro de 
pgricultura, Carlos Romero, 

pregunta del senador cen- 
al ministro de Agricul- 

nra era la siguiente: “La tasa 
e corresponsabilidad en la 

producción cerealista, está su
poniendo un grave quebranto 

onomico para el campo es- 
r. ^01. ¿Tiene previsto el Go- 
p C^o alguna medida que pa- 

situación?
^^. visita de un grupo de 

j^ agricultores franceses a 
provincia, uno de los

Hue se abordaron fue 
J^anamente el de la tasa 
señ^r^^^^P®^^^^*^^^^^’ según 

nuestro periódico el 
^® ACA, Ignacio 

con^'^^V^’ -^^ sindicato agrario 
implantación en la 

de la Kloraña.
últim cerealista, este 

^”® ^^ encuentra 
Tasa j® ^°^ ’^ri impuesto de 
fiiad Corresponsabilidad 

®” 0,829 pesetas/kilo- 
2adn^’ ^^ cereaLrcomiereialit? 

^rrya finalidad es ñnan- 

ciar los excedentes de la CEE. 
Además de la tasa de corres
ponsabilidad se ha puesto 
otra carga al productor, la 
supertasa o tasa comple
mentaria, de 0,82 pesetas 
kilogramo a aquellos produc
tores cerealistas que obtengan 
más de 25 toneladas de cereal. 
Es evidente que la finalidad 
de estas dos tasas es conven
cer a los productores cerea
listas que no produzcan ante 
el excedente de estos produc
tos que se dan en la Comuni
dad.

Para el presidente de ACA, 
Ignacio Senovilla, los produc
tores españoles no son res
ponsables de que exista este 
excedente en Europa. “Hace 
unos años —comentó— la 
producción de cereales estaba 
primada en Europa debido a 
su escasez. Esto ha originado 
que la producción se haya 
disparado en los últimos años, 
con la terrible causalidad que 
cuando nuestro país entró en 
la Comunidad se habían pro
ducido excedente^de este pro
ducto, unos excedentes que se 
han visto incrementados con 
nuestro ingreso.

Para el senador centrista, 
Celso Rodríguez, se hace ne
cesaria e imprescindible una 
ayuda a nuestros productores. 
“En casi todas nuestras co
munidades autónomas —se
ñalaba— nuestro sector de 
cereal es de pequeñas y rne- 
dianas explotaciones familia
res. La producción media de 
una hectárea es de 2.500 kilo- 
gramos/ha. En la CEE la 
producción es de 5.000 pese- 
tas/ha. Transcrito a pesetas- 
beneficio por ha. en España 
queda-7.000 pesetas/ha., y en 
la CEE es de 50.000 pese
tas/ha. Poniéndolo en tanto 
por ciento, a los agricultores 
españoles le supone un 55 por 
ciento de coste a beneficio 
neto y a la C.E.E. le supone el 
7 por ciento de coste”. “Lo 
mismo que el Gobierno — 
—prosigue el senador— con
siguió que Galicia -quedara 
exenta de la, tasa de corres- 
pé?ñsábíLi'dBÍd'-dé-4a Téche- ási^ 
también lo tendría que haber 

intentado con las explotacio
nes cerealistas de Castilla y 
León. En este caso se ha 
producido un agravio com
parativo”.

98 POR CIENTO DE 
AFECTADOS

Las dos tasas han afectado 
de alguna manera a un total 
del 98 por ciento de agricul
tores de cereales de la zona de 
Arévalo. Según datos del 
Anuario de 1982, existen en la 
misma un total de 11.205 
explotaciones de cereales. De 
éstas, 10.278 son de secano y 
1.583 de regadío. El total de 
hectáreas en las que se en
cuentra este tipo de explota
ciones de cereales en la Mora
ña es de 79.848, siendo 74.474 
de secano y 5.379 de regadío.

Para Ignacio Senovilla hay 
un hecho que ha llamado la 
atención este año, ya que para 
las movilizaciones que se han 
convocado este año con moti
vo de las tasas, no han sido 
muchos los agricultores que 
han acudido. “Se debe —co
mentó— sin lugar a dudas a la 
excelente cosecha que este 
año se ha obtenido. Esto ha 
hecho que el impuesto no se 
haya notado mucho este año, 
pero que se notará en losi 
sucesivos”.

ACABARAN CON 
NOSOTROS

José María Rodríguez, 
agricultor de Don Jimeno se
ñalaba a este periódico que 
medidas como las tasas lo 
único que consiguen son que 
la renta agraria de los agricul
tores baje a pasos agiganta
dos. “A este paso desapare
cemos todos”, comentó.

“Este año, de una produc
ción de 130 mil kilos las tasas 
se han llevado un total de 
176.000, pesetas”.

Roberto Sáez Arenas, agri
cultor de Langa, se expresaba 
en los mismos términos. “Es 
una manera de acabar con 
nosotros. El tamaño de nues- 
ttíaSíexplotaciones no aguanta 
este tipo de tasas”, señaló.

Desdé la celebración del 
pasado pleno ordinario las 
aguas han bajado revueltas 
en el Ayuntamiento de Aré- 
1o. Desde mi posición de 
recién llegado a esta plaza 
he llegado a comprender va
gamente un hecho que pue
de tener una gran trascen
dencia para el futuro de la 
gobernabilidad de este 
Ayuntamiento.

El tema lo sacó a la luz 
pública Javier Tejedor, del 
grupo de AP, en el pleno 
antes mencionado. Según 
este concejal, el actual al
calde puede haber cometido 
una ilegalidad al no haber 
solicitado del Pleno la com
patibilidad o incompatibili
dad de la labor que realiza al 
margen del Ayuntamiento, 
ya que ha estado cobrando 
también del mismo, idéntica 
cantidad que el anterior al
calde recibía en concep
to de dedicación exclusi
va. Corresponde por ley al 
pleno juzgar la compatibili
dad o incompatibilidad de 
su gestión..

El alcalde, por su parte, 
ya defendió en la sesión que 
esta cantidad había sido 
acordada en pleno como 
medida provisional hasta 
que el presupuesto para este 
año se aprobara.

En la reunión mantenida 
por el alcalde con.los restan
tes grupos, el pasado miér
coles por la noche. Luis Al
berto Antonio realizó una 
propuesta para resolver esta 
situación. En ella se han 
presentado dos informes: 
uno jurídico, del secretario y 
otro económico, del inter
ventor. El económico recoge 
la propuesta del alcalde para 
la actualización de las asig
naciones de los concejales 
por asistencia a plenos, co
misiones y viajes (de 5.000 se 
pasa a 15.000 pesetas, según 
el alza, que ha experimen

La U.C. de Arévalo contra la 
cuota de las Cámaras Oficiales 
de la Propiedad Urbana
Arévalo. Redacción.

La Unión de Consumidores 
de Arévalo en un comunicado 
da a conocer que se han 
detectado, a través de las con
sultas recibidas en las asocia
ciones provinciales, que las 
Cámaras Oficiales de la Pro
piedad Urbana están pasando 
ai cobro los recibos corres
pondientes a este año.

En su nota, la unión de 
Consumidores recuerda que 
el pago de esta cuota no es 
obligatoria desde que se apro
bó la ley 33/1987 de los pre
supuestos generales del Esta
do para 1988. 

tado el coste de la vida desde 
1983 cuando se adoptaron 
estas cantidades; un 20 por 
ciento. También se incluye 
la aprobación de una canti
dad fija para el alcalde, se
gún tengo entendido, 105.000 
pesetas en concepto de suel
do, más 66.000 pesetas fijas 
en concepto de dietas por 
viajes, asistencias a Plenos, 
comisiones, etc.).

Según se pone de mani
fiesto en las declaraciones.de 
Javier Tejedor, que apare
cieron en El Diario de Avila 
el pasado sábado, su grupo 
cree necesario que antes de 
la realización de esta pro
puesta, el alcalde debería 
haber aclarado la presunta 
situación de irregularidad 
incurrida.

Los otros dos grupos polí
ticos apoyan la tesis de Te
jedor a este respecto, aun
que reconocen, al menos el 
CDS, que la propuesta del 
alcalde, en principio, les pa
rece correcta, aunque con 
los matices que añade el 
portavoz, Jesús García Fiz.

Así están las cosas en el 
Ayuntamiento. La solución 
al problema se irá clarifi
cando esta semana, cuando 
el alcalde y los partidos vuel
van a reunirse para conocer 
si éstos apoyan definitiva
mente la propuesta. El llegar 
a un acuerdo o no incidirá 
de una manera decisiva en la 
marcha del Ayuntamiento. 
Sería aventurado adelantar 
acontecimientos sobre este 
acuerdo, ya que los distintos 
grupos tendrán que estudiar 
a fondo la propuesta. Lo 
que sí está claro es que este 
asunto ha abierto el camino 
a diversas especulaciones y 
rumores que están en la 
calle. Todos coinciden en 
afirmar que puede haber 
sorpresas en los próximos 
días.

Según la Unión de Consu
midores esa exacción parafis
cal afectaba a 20 millones de 
propietarios que pagaban ca
da año una media de 150 
pesetas, lo que significa que 
las Cámaras Oficiales de la 
Propiedad Urbana se embol
sarían 3.000 millones de pese
tas anuales, a pesar de la 
citada ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 
1988. suprimió expresamente 
ese tributo en su artículo 109.3.

La nota termina recomen
dando que no, se paguen, los 
'reci bos de ”1 a Gá^a ña -Oficial' 
de la Propiedad Urbana.
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FUENTES DE AÑO

Se construirá un depósito 
El Cerro

l

Fuentes de Año. Francisco Gutiérrez Barcala.________ _

Ha pasado ya más de año y medio desde que accedió al 
Ayuntamiento de .Fuentes de Año la nueva corporación. Por 
este motivo nos encontramos con el regidor del Ayuntamiento, 
su alcalde Julián Andrés Díaz, del que hemos querido saber la 
marcha municipal, con expresión de cuál ha sido la marcha de 
la Corporación en esta etapa de su mandato, cuál es el 
momento actual pero sobre todo cuál es la esperanza del 
tiempo que le resta de legislatura.

—¿Contento Julián de la 
marcha municipal?

—Bueno habría que mati
zar bastante antes de respon
der...

—Pues empecemos a mati
zar, señor alcalde. Por ejem
plo ¿qué ha hecho su Corpo
ración en este año y medio de 
mandato?

—Bueno, el problema prin
cipal resuelto ha sido el del 
agua. Cuando esta Corpora
ción entró, a los quince días, 
se nos cortó el agua al pueblo 
ya que el pozo estaba en una 
propiedad privada. Tuvimos 
que enfrentamos a ese grave 
problema. Hemos hecho una 
perforación en Las Barreras y 
gracias a Dios el problema del 
agua está resuelto. Ha sido 
vital para Fuentes de Año.

—¿Qué vecinos tiene la vi
lla?’

—95 vecinos, unos 300 ha
bitantes y el Ayuntamiento 
tiene un presupuesto de seis 
millones y medio de pesetas.

—¿Cómo está formado el 
Ayuntamiento? ' -

—Por 4 concejales del CDS 
y por 3 de AP y desde estas 
fechas con una gran satisfac
ción y es la de poder contar

como secretario de nuestro 
Ayuntamiento con carácter 
habilitado de interinidad con 
Ramón Gómez, una persona 
muy querida, muy apreciada, 
y con un gran bagaje humano 
y profesional en su haber.

—¿Alguna cosilla más que 
destacar de esta etapa pasada?

—Sí, los arreglos realizados 
en las Escuelas con un mon
tante de 300.000 pesetas arre
glándose el piso, etc....

—¿Y ahora cuáles son las, 
peticiones o las realizaciones?

—La más inmediata y con
secuencia dé la del agua reali
zada, es hacer un depósito de 
aguas en El Cerro, enterrado 
con lo que dispondremos de 
agua abundante y fresca. Esta 
obra entra por planes y tiene 
un presupuesto de 2.600.000. 
Además vamos a arreglar un 
camino, éste con la colabora
ción de la Junta de Castilla y 
León.

—Alcalde, ¿y de cara al 
mañana, cuáles son las necesi
dades de Fuente de Año?
' —Huy... son muchas. Me 
preocupa la pavimentación de 
sus calles, hacer un frontón y 
una pista polideportiva que 
no es coherente que este pue-

de aguas en

blo que ha dado buenos pelo
taris y mucha afición, no ten
ga frontón...

También me interesa ac
tualizar el alumbrado públi
co, adecentar el patio escolar, 
el problema de las basuras, 
una biblioteca para que los 
pequeños y los mayores lean y 
se instruyan y una cosa im
portante y que ya tenemos el 
proyecto es la realización de 
una salida directa desde el 
pueblo a la carretera ya que 
ahora el cruce es muy peli
groso y está en un mal sitio...

—Me has hablado de las 
basuras, ¿cuál es el problema?

—La ubicación. A pesar de 
que hicimos unas zanjas pre
vistas para ello no se respetan 
y estamos esperando poder 
llevar a cabo una idea que 
expuso el senador Celso Ro
dríguez sobre la realización de 
una Mancomunidad de Mu
nicipios que tendría como una 
de sus prioridades esa de las 
basuras.

—¿Cuál es el momento ac
tual del pueblo?

—El momento actual es de 
estabilidad a pesar de que ha
habido emigración. Es un Félix Antonio* Senovilla que 
pueblo donde hay muchos 
solteros y también pensionis
tas y la natalidad está bajan-
do. A este paso...

—¿Cuál ha sido uno de tus 
mayores logros?

—El poner en marcha la 
política municipal. Gracias a 
Dios he superado esta etapa y 
ahora estoy contento. Las or
denanzas municipales se cum
plen, cosa que antes no pa

Julián Andrés Díaz, alcalde dé Fuentes de Año, SANZ

saba y la gente está concien
ciada de hacerlo. Para ello 
pusimos el cobro de las mis
mas en manos de la Diputa
ción Provincial.

—Me hablaste de nuevo 
secretario ¿por qué?

—Antes ocupaba el puesto 

aprobó las oposiciones de 
funcionario de Administra
ción Pública Local y por ello 
ha dejado el puesto.

—¿Cuál es el trato de los 
politicos de la zona?

—Bueno estas fechas co
mentaba con satisfacción la 
presencia de .Celso Rodríguez, 
senador, y la gente me co
mentaba que era buena cosa 
ver a nuetros políticos no sólo 

en época de elecciones sino 
también durante la legislatura 
para que vieran nuestras preo
cupaciones y las compartieran 
e intentaran solucionarías.

—Julián, qué alegrías te ha 
dado la Alcaldía?

—La de conocer a mi gente, 
la de poder compartir los 
problemas de mi pueblo con 
los- demás, la de ver a unos 
pocos de concejales luchando 
por su pueblo y la de, pocoa 
poco, con mucho sacrificio, 
desvelos y trabajos, ir consi
guiendo mejoras y logros para 
Fuente de Año. A cambio 
muchas insatisfacciones, mo
lestias, puertas que se cie
rran... Pero al final el saldo es 
positivo, a pesar de las voces 
de mi familia...

SINLABAJOS

Aprobado 
defínitivamente 
el presupuesto 
municipal 
para 198^

Arévalo. Redacción._____

El Boletín Oficial de la 
Provincia publica un edic
to del Ayuntamiento de 
Sinlabajos por el que se da 
a conocer- que se ha apro
bado definitivamente el 
presupuesto ordinario del 
Ayuntamiento, después de 
haber estado expuesto al 
público el tiempo que la 
ley preve para ello.

Nivelado en ingresos y 
gastos, los capítulos más 
importantes son los si
guientes: Impuestos direc
tos, 844.388 pesetas, trans
ferencias de capital, un mi
llón 693.000 pesétas, varia
ción de pasivos financie
ros, 1.668.000 pesetas. El 
total de ingresos es de 
7.323.588. En cuanto a los 
gastos, las partidas más 
importantes son las remu
neraciones de personal con 
1.307.695 pesetas, la com
pra de bienes corrientes y 
de servicios, con 1.885.677 
pesetas. Las inversiones 
reales ascienden a3.825.700 
pesetas. J*otal, 7.323.588 
pesetas.

AREVALO

El grupo de teatro Estable de Valladolid 
puso en escena “La zapatera prodigiosa
Arévalo. Fernando G. Muriel.

El pasado lunes, 24 de octu
bre, se representó en el Teatro 
Municipal “Castilla” de Aré
valo, la obra de Federico Gar
cía Lorca “La zapatera pro
digiosa”. La actuación, orga
nizada por la Caja Salaman
ca, corrió a cargo del grupo 
“Teatro Estable” de Vallado
lid, bajo la dirección de Juan 
Antonio Quintana. Tuvo una 
magnífica aceptación, ya que 
la sala estaba ocupada en 
algo más de tres cuartas par
tes, unas 400 personas. La 
obra, muy bien interpretada 
gustó al público asistente por 
la magistral interpretación que 
de la obra realizaron los acto- 
tes.

Los diecisiete actores del 
reparto, junio a los técnicos, 
han realizado una de las me- 
jore.s versiones de esta obra, 
según los críticos. La música, 
el saber estar, en un escenario, 
denotan la profesionalidad 
del equipo. La entonación de 
los textos muy adecuada, un 
decorado perfecto, un buen 
vestuario, y una comedia que 
trata sobre los problemas de 
una mujer joven, y guapa 
cuando es abandonada por el 
marido en un pueblo peque
ño, son lós ingredientes nece-

^* í^. 'e

S^^^
de la representación de “La zapatera prodigiosa”.Un momento

han q^^'
estaban presentes, el jefe de la 
Obra Socio-Cultural, Daniel

sarios para obtener el gran 
éxito que está logrando.

En este acto, organizado Rubio; el director de la zona
por la entidad salmantina. de la Moraña, Enrique Varas,

y otras personas Q^e n 
rido festejar asi' 
versal del Ahorro en
de Arévalo.
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MOMBEIIXAN

Casi cinco millones para diversas obras en el 
Ayuntamiento y acondicionamiento de calles
Mombeltrán. P. P. 

Actualmente se están llevando a cabo obras de restaura
ción en el Ayuntamiento de esta Villa, por un importe inicial 
de ochocientas mil pesetas. Las obras que se están realizan
do son las de renovación total de la instalación eléctrica, a 
las que seguirán las de pintura y adecentamiento de todo el 
interior. .

Próximamente también se 
van a acometer las obras de 
reacondicionamiento de in
fraestructura y pavimentación 
de las calles de El Arenal, 
con un presupuesto de 961.890 
pesetas; Calle Puerta de la 
Villa por un importe de 
1.522.541 pesetas, así como 
de la calle que separa el hos
tal de las escuelas, estando 
previsto invertir en esta úl
tima la cantidad de 126.480 
pesetas.

El anejo de La Higuera, 
en corto plazo, también verá 
su calle principal —desde la 
carretera a la plaza— pavi
mentada.

Para la ejecución de esta 
obra están presupuestadas 
880.000 pesetas de las cua
les, 550.000 concede la Di
putación Provincial, aportan
do el resto los vecinos de es
te barrio en materiales y 
mano de obra.

MUARES

Las amas de casa en el programa de televisión 
de Jesús Hermida “Por la mañana”
^res. Carlos Pérez García.

Recientemente, las integran
ts de la Asociación de Amas 
«Casade Mijares, asistieron 

programa de televisión “Por 
s mañana” de Jesús Hermi- 
^' La petición había sido 

^^rsada por la Junta Directi- 
?, de la mencionada Asocia
ron hace ya varios meses, pe- 
o debido a la gran demanda 
istente, han tenido que es

perar todo este tiempo para 
poder hacer realidad la ansia- 
Tvr^^^^^^ra a los estudios de 

en el Pirulí.
^^^ asistentes 

e el trato que recibieron 
aj P^rte de los encargados 

programa fue en todo 
^1 mentó exquisito por lo que 

H .convirtió en una 
jornada madrileña 

Va ^^ oabe poj la nue- 
^^Periencia vivida. 

la l^rgo del programa, en 
^® concursos, la ■ 

recayó en Natividad 
tura *^ ^^^ defendió con sol- . 
tía a^ ^’^^rides dosis de simpa- 

^^ grupo consi- 
j P^r’a la Asociación de 

ciable ^^^^sa la nada despre- 
W n ^^L^ ^^ 50.000 pesetas 
co ae ^^^“ ^ engrosar la po- 

economía de su morena.

HOGAR DEL 
PENSIONISTA

Al fin el Hogar del Pen
sionista será una realidad. 
Dos millones y medio de pe
setas, de los cuales uno con
cede la. Junta de Castilla y 
León, 750.000 la Diputación 
Provincial y otras 750.000 
que aportará el Ayuntamien
to, se invertirán en reacon
dicionar el edificio del anti
guo ayuntamiento para adap
tarlo a este fin.

Y también —¡al fin!— se 
van a comenzar las obras de 
remodelación de la Cueva 
de la Soledad y entorno del 
castillo Ducal.

COMYC Hernández, Em
presarios Reunidos, a quie
nes han sido adjudicadas las 
obras, y para las cuales hay 
“luz verde” por parte de to
dos los organismos, las co
menzarán próximamente.

En .otro de los juegos y con
cursos programados, fue Hi
pólita Martínez, esta vez de 
Gavilanes, a la que la suerte y 
los patrocinadores del progra
ma obsequiaron con un fabuloso 
abrigo valorado en una fuerte 
cantidad de dinero. Poli, co
mo la conocen en la localidad, 
asistió a TV acompañada de

Obras en el Ayuntamiento de Mombeltrán. BURGUILLO

DIA DEL PILAR

Los miembros del cuerpo 
de la Guardia Civil de esta 
localidad, honraron a su Pa
trona, la Virgen del Pilar, en 
su festividad. Estos actos se 
iniciaron con una misa so
lemne, a la que habían sido 
invitados los alcaldes y auto

otrás cinco vecinas de Gavila
nes al ofrecerías la Asociación . 
de Mijares seis plazas vacan
tes en el autocar, contratado.

REPRESENTACION 
TEATRAL

Terminado el programa y 
la reconfortante comida de 

ridades de los pueblos de la 
demarcación, así como ve
cinos y amigos.

Tras la celebración de la 
misa, los asistentes fuero ob
sequiados en el patio de la 
casa-cuartel de la Guardia 
Civil de esta Villa con un vi
no español, en una jornada 
más de puertas abiertas.

mediodía, ya por la tarde, 
asistieron a una representa
ción teatral en un conocido 
local madrileño completando 
de esta forma un día repleto 
de sorpresas, alegría y buen 
humor del que la mayoría de 
las asistentes guardarán un 
buen recuerdo durante mucho 
tiempo. -

El Diario de Avila 
instalará buzones en 
las localidades 
del Tiétar
Arenas. Redacción.

El Diario de Avila instala
rá, en breve plazo de tiempo, 
buzones en las distintas loca
lidades del Valle del Tiétar, 
según se acordó en la tarde 
del pasado lunes en una reu
nión mantenida en la Delega
ción del periódico eft Arenas 
de San Pedro, a la que asistie
ron varios corresponsales.

Los buzones serán destina
dos a la recogida de las in
formaciones de las correspon
salías, y servirán asimismo 
para atender sugerencias del 
público, así como para enviar 
las cartas al director o artícu
los de opinión.

Este nuevo servicio que crea
rá la empresa informativa de 
El Diario de Avila está en la 
línea de mejorar el medio de 
comunicación al servicio de la 
sociedad abulense.

En la misma reunión, el di
rector del periódico, José Ma
nuel Serrano, informó tam
bién de la próxima celebra
ción, el día 24 de noviembre, 
del 90 aniversario de la fun
dación del Diario.

En tal fecha se conme
morará igualmente el 100 cum
pleaños del nacimiento de la 
primera empresa periodística 
en Avila, el 98 aniversario de 
la salida a la calle del deno
minado El Eco de la Verdad, 
que posteriormente se conver
tiría en el actual Diario de 
Avila, y la inauguración de las 
nuevas instalaciones de la em
presa en el Polígono Indus
trial de las Hervencias, en 
Avila.

La unión de estos cuatro 
acontecimientos ha motivado 
la edición de un especial para 
el 24 de noviembre, que ten
drá en torno a las doscientas 
páginas, incluyendo artículos 
de personalidades ilustres abu
lenses, destacados en el mun
do del arte, de la cultura, así 
como una presentación del 
centenar de personas que tra
bajan en este medio de infor
mación y que hacen posible 
que el periódico llegue a todos 
los pueblos de la provincia,

A los actos serán invitados, 
absolutamente, todos los al
caldes de la provincia^ junto a 
las autoridades asimismo pro
vinciales delegadas del Gobier
no y de la Junta de Castilla y 
León.

Por otra parte se homena
jeará a todas las personas na
cidas en el mismo año de 
1898, y que este año cumplen 
por tanto los mismos 90 años.

En la reunión, en la que se 
presentó al nuevo delegado de 
la zona del Tiétar de El Diario 
de Avila, Carlos Navascués, 
estuvieron los corresponsales 
de Candeleda, Jesús Monfor
te; de Villarejo del Valle, Car
los Rosillo; de Piedralaves, 
José Félix Martínez y Miguel 
Angel Izquierdo; de Mijares, 
Carlos Pérez; Angel García 
Sastre, de Arenas; y José Bur
guillo, de Mombeltrán.
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Magnífica estocada de Jose Javier Mayoral, en el momento de iniciar el pasefllo. Tuvo una gran actuación ante un difícil novülo dejuUo Buendú,
PAJUELÜ

Se cortaron nueve orejas a los novillos de Julio Buendía

Toreros, toros, emoción, dificultades y
---------  — ■■' *1 capote su embestida fue atro-

La diferencia estriba en dos ^^^ p^^^^^^ ^ , j. García Sastre.  pellada y deslució los lances,
factores: que sirva el ganado y Arenas de San Pedro. Angel F. García Sastre.
que pongan ganas los mata- , 
dores. En esta ocasión se coii- 
jugaron y el resultado posi
tivo fue evidente. Viene esto a 
cuento a raíz del mal espec
táculo ofrecido en el anterior 
festival y que ha sido supe
rado en todos los aspectos por 
el celebrado el pasado sábado 
y el público, que en definitiva 
es el juez, así lo ha entendido.

A pesar de que ya los gafes 
y supersticiosos andaban di
ciendo que si ésto, que si lo 
otro, al anunciarse los cam
bios en el cartel; lo único 
cierto es que el público ha 
disfrutado con el espectáculo 
ofrecido y no ha reparado en 
si tal o cual diestro no había . 
venido.

SER TORERO
Ante un novillo enrazado 

José Luis Gayoso demostró lo 
que significa ser torero. Un 
festival en una plaza pequeña 
y, sin embargo, el diestro 
estuvo con ganas, queriendo 
agradar al respetable; enten
dió perfectamente al novillo y 
ya desde los lances de recibo 
intentó el lucimiento.

A pesar de que ante el 
caballo hiciera alguna cosa 
extraña, el astado se compor
tó fenomenalmente en la mu
leta embistiendo repetidamen
te; Gayoso realizó una gran 
faena en los medios sobre 
ambas manos, destacando 
una gran serie de redondos. 
Mató recibiendo y cobró una 
gran estocada.

El enemigo que le corres
pondió en suerte a Andrés 
Caballero se negaba a salir de 
chiqueros, aparecía, daba me
dia vuelta y volvía a meterse; 
ni con el auxilio de un capote 
se consiguió que permanecie
ra en el ruedo, pués repitió la 
misma operación. Tuvo que 
ser el mismo diestro quien se 
acercara a la misma puerta 
para sacar al animal, consi
guiéndolo. El novillo no esta- 
iba dispuesto..a permitir, el 
jludmi.e.o.f<iJâçiLùê.CâfeâllÇl^^ 
v se saíía suelto despues de

Plaza de toros de Arenas de San Pedro: Cerca de ti^s 
cuartos de entrada. Tarde apacible. El cartel anunciado 
sufrió modificaciones debido a las ausencias forzosas de 
Curro Vázquez y El Niño de La Taurina, sustituidos por

sexto.
Ganadería: Seis novillos de Julio Buendía, de Toledo, 

encastados, de juego desigual, y aunque algunos mansearon 
en determinados momentos la tónica general ha sido la de 
permitir el lucimiento de los matadores.

José Luis Gayoso, estocada entera (dos orejas); Andres 
Caballero, estocada delantera caída (dos orejas); Juan 
Carlos Vera, pinchazo sin soltar y estocada atravesadilla 
(una oreja); José Luis Ramos, pinchazo arriba y estocada 
entera (una oreja); Javier Mayoral (rejoneador), rejón 
entero sin romper (dos orejas); Morenito de Madrid 
(novillero), estocada tendida delantera y descabello (una 
oreja). ...

Cuadrillas: Gran habiUdad con la puya y manejo del 
caballo del picador Antonio Saavedra. Vicente Yestera y el 
sobresaliente Amado Nunez colocaron unos excelentes 
pares de banderillas. En la parte negativa, el empeño que 
tienen algunos varilargueros en seguir picando después de 
haberse señalado el cambio de tercio, en esta ocasión fueron 
los de las cuadrillas de José Luis Ramos y Morenito de 
Madrid. ____________

le quedó otra opción que in
tentar dominar la embestida 
del astado si quería hacer 
algo. ,

Derrochando ganas, torería 
y un pundonor digno de en
comio se fue tras el novillo y 
consiguió que poco a poco se 
fuera quedando fijo en los 
vuelos del capote. Banderilleo 
él mismo aceptando la pelea 
en terrenos comprometidos de 
los que salió airoso.

Brindó al público porque 
pensaba que podría realizar 
una buena faena y no defrau
dó al respetable; aunque fun
damentalmente la basara so
bre la mano derecha, realizó 
una serie de naturales que 
pusieron de manifiesto la tem
plada embetida del animal, 
que fue a más,.y las ganas de 
triunfar de su matador, cul
minándola con una estocada 
delantera de efectos fulminan
tes.

tenido Galloso y Caballero, 
Juan Carlos Vera y José Luis

llegó a la muleta en condi
ciones de permitir una buena

CON DIFICULTADES 
^J0qpq^ fSperte con su lote 

tuvieron los dos siguientes 
nn «taHores de la que habían

Ramos, por diferentes moti
vos, no pudieron redondear el 
triunfo.

Juan Carlos Vera tuvo que 
vérselas con un novillo man- 
sote que, en el capote tuvo 
una embestida franca, aunque 
terminó yéndose suelto, de
mostró su condición frente al 
caballo saliendo rebrincado al 
sentir el picotazo de la puya 
en sus carnes.

Durante la faena de muleta 
embistió más por genio que 
por bravura, resultando su 
lidia muy incómoda para el 
matador que sufrió más de 
una colada, demostrando más 
peligro cuando el matador 
intentaba torear por el pitón 
izquierdo. Un pinchazo sin 
soltar y una estocada caída y 
atravesadilla fueron suficien
tes para terminar con el as
tado.

José Luis Ramos tampoco 
'^fue capaz de lograr el triilùfÿ 
con un novillo que fue de 
menos a más y que si en el

faena.
El tercio de varas, corno 

otras tantas veces, consiguió 
ahormar la,embestida del ani
mal—a pesar del “show“ que 
organizó el picador persi
guiendo al novillo como si se 
encontrase en un acoso y de
rribo—. Sin embargo José 
Luis Ramos no estaba por la 
labor y se dejó ir al noyillo 
inexplicablemente. El animal 
acudía al cite donde le llama
sen y a pesar de que su 
embestida no era del todo 
franca —tampoco fue incó
moda- Ramos lo toreó úni
camente por el pitón derecho 
y sin llegar a confiarse con él. 
Remató su faena con un pin
chazo y una estocada en todo 
lo alto. '

MAGNIFICAS 
PERSPECTIVAS

El arte del toreo a caballo 
se consigue, al igual que en el 
de a pie, templando la embes
tida del astado, es decir acom
pasando los movimientos del 
torero, a los del toro. En el de 
a pie se tienen menos compli
caciones al redurcirse al con
trol de un objeto inanimado 
—la muleta— por parte del 
diestro, mientras que en el 
rejoneo el control hay que 
realizarlo sobre un animal

belleza
No tuvo suerte el rejonea- 1 

dor con el novillo que le i 
correspondió, se dolió al pn- 1 
mer rejón de castigo, dejando l 
sentir su mansedumbre; em- 1 
bestia por genio, que no por 1 
bravura, al sentir el castigo 1 
del hierro y posteriormente se | 
refugiaba en las tablas, de 1 
donde tenía que sacarlo Ja- i 
vier Mayoral lidiando cone 1 
caballo; . 1

Cuatro caballos utili 1 
—un castaño calzado y ues 1 
tordos—, destacando el ra 1 
bajo que tuvo que realizar con 
uno de ellos para poner u 
banderilla al quiebro a 
berse rendido el anima J 
encerrado en las tablas, 
una porfía con el astado 
siguió sacarlo al tercio y 
consiguió clavar el pat- , 1 
hora de matar se ®tiçon 
caballero con q«e «banwi 
renunciaba a la pelea y j
movía, por lo que tuw j 
hacerlo todo él pata, ,
un rejonazo en todoloæ^^ 
con la mala fortuna t^^era. ' 
consiguió quebrar la m^ 

■ perdiendo la empujé 
aunque fue de efecto

—que por propio instinto na
tural nunca se acercaría a un 
toro— y al que mediante la 
doma —teniendo en cuenta 
siempre que el caballo tam
bién debe ser '‘torero”— se le 
ha “convencido” de que debe 
ir allá donde le indique su 
jinete.'.

Javier Mayoral, con tan 
sólo 17 años, demostró ser un 
consumado jinete, contando 
con el auxilio de una magnífi
ca cuadra de caballos, a los 
que hizo evolucionar en la. 
cara del.noyillo con gran tem
ple, sin hacerles pegar carre-

' ñbviiló á’ poca distancia de la 
grupa del caballo. .

nantes.
EL NOVILLERO

Se cerraba el festejo^ 
presencia de un repte |^ 
del escalafón menor, 
novillería, que ^^^æ^Îorenito 
aún un poco ■ „¡0 en
de Madrid no consig |j 
tender en ningún mornem eo 
embestida del novili , H ^ 
los lances de recibo tu^^. 
ver cómo su enemigo _ 
maba eñ dos ocasión * ^^^

En la faena de muB æ 
comienzos fueron '^ co
metedores, alargando 
villero en los pases, j^^j.
tenía sus dificultad^ y,
caba en cuanto le feoito
muleta de la eata. ^¿ ^^a
no se la dejo y subió 
espectacular voltereta 7 
posterior achuchón. ^ ^QC

-Finalizó su actuae‘ g 
una estocada delan ^^^^j 
didá, tenáeií4fi^^Sr'co> ’ 
descabello para termin 
el animal.
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LUMBRERASImpresionante aspecto de la parte delantera del Renault-19

Renault-19, 
una completa 
gama en 
equipamiento y 
prestaciones

Avila. Redacción.

Desde el pasado mes de 
septiembre, un nuevo mo
delo RENAULT ocupa la 
escena automovilística es
pañola. Los nuevos RE
NAULT 19 se inscriben 
por derecho propio en un 
segmento de mercado —el 
de los pequeños familiares— 
con una doble baza impor
tante. De una parte, la 
oferta de una completa ga
ma, equipamiento y pres
taciones; de otra, es el fiel 
reflejo de una nueva RE
NAULT.

El RENAULT 19, es un 
vehículo bicuerpo, con un 
nuevo estilo por sus for
mas y sus volúmenes, que 
hacen pensar en fuerza y 
dinamismo.

Presentados ayer en el Concesionario Domínguez, de Avila

Los Renault-19, un gran logro de 
estética, seguridad y velocidad
Avila. Francisco Palacios.

Ayer se presentaron en so
ciedad los 8 nuevos Renault 19 
que pronto se comercializarán 
en Avila, y rodarán por todo el 
país.

De fiesta de sociedad se 
puede calificar el acto, donde 
el vehículo, fue el protagonis
ta, adulado, acariciado y pi
ropeado por los presentes.

Su línea presenta fluidez 
y aerodinamismo. Presen
ta una habitabilidad excep
cional para su categoría, 
reforzada por la funciona
lidad de los asientos trase
ros. Dispone de una gran 
facilidad para la carga por 
el perfil del maletero bajo y 
suelo del mismo plano y 
gran volumen.

El RENAULT 19, se ofre
ce en 5 y 3 puertas para sa
tisfacer a los clientes. El 5 
puertas tiene una vocación 
más familiar y ofrece todas 
las ventajas en materia de 
accesibilidad, carga y co
modidad de uso. El 3 puer
tas satisface a las personas 
de espíritu más joven, in
cluso deportivo, por seme
janza a un coupé, y posee 
para muchos gran poder 
seductor.

En el concesionario Domín
guez se dieron cita los ciclistas 
abulenses Angel Arroyo, Je
sús Hernández Ubeda y Jesús 
“udríguez. También asistieron 
^snecialistas en motor y re- 
Pi’csentantes financieros.

Había expectación por ver 
creación de la casa 

ENAULT. Es evidente que 
pît?^®^æ^.y ^^ velocidad ya no 

reñidas.. Los autos se 
Senan pensando cada vez 

^^ imagen que su usua- 
da al exterior que en el 

acabado interno del 
^1 caso del RE- 

DLT 19 es la excepción.

^j^^eticulosamente probado 
únir ^ ?®^ especialistas cuya 
defeat ^^^^^^ es encontrarle 

‘ al es ^’ ^^ conseguido llegar 
Prprv,^^P^^ate de exposición. 

^^^’^ ^^ ^^ equipo 
duptn° i^acia el nuevo pro
naon ^^/^ dedicación y técni- 
daai ^^ ^e recompensa- 
'^och ^^^^‘ triando por fin el 

^se presenta ál público.

8»&^ de este recién lle- 
f ^dsta ^^®^®^^^ riña línea sin 
iP^rte delantera 

per la seguridad.
Fueron muchas las personas que quisieron probar y conocer el nuevo modelo, entre ellos los ciclistas abulense A^nge^l 
Arroyo, Hernández Ubeda y Jesús Rodríguez.

Pero quizá lo que lo di
ferencie de otros autos del 
mercado sea su robustez, 
los paragolpes integrados 
en la carrocería, las formas 
redondeadas y envolventes, 

,que refuerzan la sensación 
de solidez y durabilidad.

Los paragolpes de gran
des dimensiones protegen 
al RENAULT 19 de los 
clásicos golpes de ciudad, 
permitiéndole conservar en 
el tiempo todas sus cuali
dades estéticas y aerodiná
micas.

El RENAULT 19, ha 
pasado con éxito las prue
bas de choques a la veloci
dad de 48 Km./h, su ro
bustez así lo permite.

El reto tecnológico y co
mercial que supone la con
cepción, diseño y fabrica
ción, sitúa aún más alto el 
listón en el que tradicio
nalmente RENAULT ha 
ostentado lugares privilegia
dos. Y este producto de
muestra la voluntad de RE
NAULT de seguir osten
tando el lugar de privilegio 
que, cada día, se va ratifi
cando por los miles y miles 
de usuarios de la mar-ca.
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Exposición iconográfica en Valladolid________________-------------------------------

“Las Edades del Hombre” un resumen 
inteligente de la historia

Las autonomías no socialistas 
reclaman el derecho a

Valladolid.
Agapito Rodríguez Cabrera.

Uno que no conociera Va
lladolid y que hubiera llegado 
por vez primera al atrio de la 
catedral herreriana el pasado 
lunes por la tarde, se hubiera 
llevado la sorpresa de todas las 
sorpresas al constatar que el 
interior del templo se había 
convertido en un museo de 
blancura y de buen gusto, di
vidido en diez salas con un te
cho común recien blanqueado 
y una iluminación impecable.

El lunes, 24, a las seis de la 
tarde, se inauguraba en la ca
tedral vallisoletana la Exposi
ción Iconográfica que lleva 
por título, “Las Edades del 
Hombre”. Se trata de una 
magna exposición que recoge 
lo más significativo del arte 
religioso de la Iglesia en Casti
lla y León. Las once diócesis 
que se insertan en nuestra 
Autonomía de Castilla y León 
estaban representadas en la 
persona de su Obispo o de su 
Vicario General. Se hallaba 
también presente el Nuncio de 
Su Santidad en España, Mon
señor Mario Tagliaferri, el 
nuevo abad de Silos, así como 
las primeras autoridades auto
nómicas y de Valladolid.

No es el caso de una expo
sición más de tantas como se 
exhiben en las grandes salas 
de las grandes ciudades. Esta 
es del todo original: “memo
ria y relato” como la han cali
ficado los organizadores. Me
moria de un pasado glorioso, 
pletórico de fe, y que mira al 
futuro. Y relato de cómo los 
hombres de Castilla y León se 
han comprendido a sí mismos 
y cómo han plasmado en obras 
inmortales de signo religioso 
sus alegrías, sus tristezas y su 
visión de Dios y del mundo. 
Diez grandes capítulos enmar
can este gran esfuerzo que ha 
supuesto la exposición. Cada 
sala está dedicada a uno de 
los siguientes capítulos: El sue
ño del paraíso. El Señor de la 
historia. El ojo hacia lo Invi
sible. El dolor y la sonrisa. El

ARCHIVOUna de las imágenes que se muestran en esta exposición.

Cristo muerto y sepultado. 
Los trabajos y los días. La es
tatura del Hombre. El sueño 
de muerte y de la gloria. El 
silencio y la pobreza: el en
canto de lo minúsculo. El Se
ñor de la muerte y de la vida.

En definitiva, un resumen 
inteligente de la historia de la 
salvación desde los orígenes 
del mundo, del hombre y del 
mal, y de la aurora de la sal
vación. La muerte apunta cla
ra y esperanzadora hacia la 
Resurrección y la Vida futura.

Monseñor Delicado Baeza, 
arzobispo de Valladolid prO" 
anunció una breve alocución 
transida de precisión y de luz. 
Cada sala —dijo el Prelado-^ 
es como el capítulo de un li
bro, plástico, vivo e incitante. 
El resumen de la fe y de la 
cultura de una época. El Evan
gelio tiene mucho que aportar 
a todos los hombres y á todas 
las culturas. Que la reflexión 
acompañe a la vista. Imagen 
es comunicación. El icono es 

una imagen estable que cons
tituye, en expresión de San 
Gregorio Magno, la “Biblia 
de los pobres”.

La instalación —insisto-^ 
es perfecta. La fuentecilla en 
forma de cruz, en el pasillo de 
entrada, parece arrancada de 
una sala de la Alhambra. Los 
soportes metálicos para pre
sentar capiteles y retablos 
son, a la vez, funcionales y ar
tísticos.

Lo que antecede no tiene 
pretensiones de reportaje ni 
de crónica de enviado espe
cial. Quiere ser, llana y senci
llamente, noticia. Noticia go
zosa de nuestra tierra caste
llana e invitación a que sea 
visitada por cuantos más me
jor. Me atrevería a ofrecérsela 
a los viajeros de la tercera 
edad y a todos nuestros estu
diantes de BUP y de COU, en 
la seguridad de que iban a re
cibir un impacto de vivencia 
involvidable, de auténtica go
zada.

la asociación
Zaragoza. Efe.____________

Los presidentes y respon
sables de las ocho autono
mías no socialistas han re
clamado su derecho “al diá
logo, reunión e incluso aso
ciación, sin llegar a la Fede
ración, prohibida por la 
Constitución”, al término del 
encuentro que mantuvieron 
ayer en Zaragoza.

A la reunión, organizada 
por el presidente del gobier
no aragonés Hipólito Gó
mez de las Roces, para elegir 
a los representantes autonó
micos en el consejo consul
tivo de la CEE, asistieron 
también los presidentes de 
Cataluña, Jordi Pujol; Can
tabria, Juan Hormaechea; 
Castilla y León, José María 
Aznar; La Rioja, Joaquín 
Espert, y Baleares, Gabriel 
Cañellas, así como los con
sejeros de la presidencia del 
gobierno vasco y de econo
mía del ejecutivo canario.

En las conclusiones del 
encuentro, que se prolongó 
durante más de tres horas, 
los responsables autonómi
cos se ratificaron “en la ne
cesidad de profundizar en el 
desarrollo del Estado de las 
Autonomías, en conformidad 
con la Constitución y los 
Estatutos”.

“A estos efectos, reclama
mos un marco de diálogo 
para las comunidades autó
nomas entre sí y entre estas 
y el Gobierno, para lo cual 
consideramos que el Senado 
«s la institución y el lugar 
adecuado”.

Trescientas nuevas hectáreas 
de viñedo en la Ribera del Duero 11
Avila. Redacción.

Trescientas nuevas hectá
reas de viñedo podrán plan
tarse en la zona denominada 
Ribera del Duero, según ha 
autorizado la Comunidad 
Económica Europea, que ha 
dado luz verde para la plan
tación de un total de 2.885

Gómez de las Roces, que 
actuó como portavoz de los 
reunidos —no estuvo repre
sentada ninguna de las auto
nomías gobernadas por el 
PSOE— explicó en rueda de 
prensa que “nos hemos com
prometido a establecer los 
mecanismos necesarios para 
garantizar la existencia de 
una voz real de las comuni
dades autónomas ante la 
CEE, no un eco del Gobier
no central”.

El ministro de Adminis
traciones Públicas, Joaquín 
Almunia, en declaraciones 
efectuadas hoy a “Radio Na
cional”, calificó el encuentro 
de “mera operación de ima
gen”, y agregó que “lo que 
van a decidir se podía haber 
hecho por telex, o a través 
del teléfono, sin montar tan
ta alharaca”.

De las Roces explicó, en 
una síntesis de las conclu
siones del encuentro su re
chazo “formal” a la candida
tura presentada “unilateral
mente” por el presidente de 
la comunidad autónoma an
daluza, José Rodríguez de la 
Borbolla, y la necesidad de 
que se atienda a un criterio 
rotatorio para que de forma 
sucesiva estén presentes en 
el consejo consultivo de la 
CEE todas las comunidades 
autónomas.

El presidente andaluz pro
puso a Andalucía, Cataluña 
y Madrid o Asturias, como 
representantes de las auto
nomías españolas ante el con
sejo consultivo de la CEE.

hectáreas en España, 2.427 
en Francia y 965 en Italia.

El reparto en el territorio 
nacional es 800 hectáreas en 
La Rioja, 300 en Alava, 1» 
en Navarra, 400 en ia^®g^ 
aragonesa 300 en la Ri 
del Duero, 100 en Ruedan 
500 en Valdepeñas.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
Y MISAS

Las hijas de don Adolfo Garda Jiménez, que falleció el día 
22 de Octubre de 1988, ante la imposibilidad de hacerlo 
personalmente como fuera su mayor deseo, agradecen desde 
estas columnas los testimonios de pésame recibidos por tan 
triste pérdida, a la vez que anuncian que las misas que se 

1 celebren los días 27 y 28 a las 7,30 de la tarde, en la iglesia 
Inmaculado Corazón de María, y el día29, a la misma hora en la 
iglesia de Santa María de Jesús (Las Cordillas), serán aplicadas 
por el eterno descanso de su alma

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA
PLAZAS DE PERSONAL 

FLfNCIONARIO

La Universidad de Salamanca convoy 
ca pruebas selectivas para cubrit 
plazas de personal funcionario Ínterin 
de la Escala Auxiliar, para cubrir pue^ 
tos vacantes de dicha Escala ^^^^^^ 
provisión por funcionarios de carrera
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EM
Críticas del CDS al ex presidente de AP_____________ . '_________________

J. Ramón Caso: “Fraga confunde su 
ambición, con los intereses de los españoles”
Madrid. Efe._______________

El secretario general del 
CDS, José Ramón Caso, opi
nó ayer que Manuel Fraga 
“confunde su legítima ambi
ción de mandar en la derecha 
española” con el “equilibrio 
democrático y los intereses 
sagrados de España”.

En una rueda de prensa en 
la que explicó los acuerdos 
del lunes de la comisión dele
gada del CDS, Caso evitó en 
todo momento pronunciarse 
sobre si el regreso de Fraga 
“perjudicaba” o “beneficiaba” 
electoralmente al partido cen
trista —“no lo hemos evalua
do y no creo que lo evalue
mos”- y criticó la “verbórrea” 
del fundador de AP, al que 
comparó con Romanones 
cuando dijo: “Cuando digo

Fraga, sin coche, 
ni servicio de 
prensa
Madrid. Lid. Pilar Cernuda

El inismo día que Fraga 
anunciaba a Hernández 
Mancha su decisión de pre 
sentar su candidatura a la 
presidencia del partido, se 
le adelantaba que éste ne
cesitaba el automóvil que 
hasta ahora ha estado a su 
servicio, y en el gabinete de 
prensa de AP se advertía 
que en ese despacho sólo se 
trabajaría para el presiden
te del partido, por tanto se 
cortaba la colaboración 
que se había prestado a 
Praga, que a lo largo de 
estos dos últimos años ha
bía canalizado a través de 
ese gabinete algunos de sus 
encuentros con los perio- 
oistas.

Cuando Fraga llegue a 
Madrid es más que proba- 
? pida que se le 
habilite un despacho en la 
sede central de AP, y que 
pueda disponer además de 
Algunos servicios, pues co- 
Jho militante del partido 
lene derecho a ellos.

En AP están en campa- 
hu electoral. Mancha y 

i^aga tienen tres meses 
P°r delante para captar los 
otos de los compromisa- 
los que asistan al Congre- 
°' Y van a intentar obte- 
cr mayoría. Los dos han 

^hunciado ya que realiarán 
p*^-)^.^ por provincias, para 
,^Plicar por qué creen ser 

s mejores candidatos a la 
pidencia del partido, 

ancha insistirá en que es
8®”®fación la que 

he en su mano la conso-
^^ ê’i'a” acuer- 

P de centro derecha, y 

^^s Ultimos años su suce- 
ho ha conseguido nada 

tío’ sentido y el pres- 
j^^^9 del partidod está bajo 

jamás, quiero decir hasta ma
ñana”.

El secretario general del 
CDS desvinculó el desembar
co de Fraga —que, a su juicio, 
llevaba preparando en los úl- 
tmos meses— con las frustra
das mociones de censura en el 
Ayuntamiento y comunidad 
de Madrid, se mostró conven
cido de que si el fundador 
aliancista gana el congreso de 
AP “intentará también ser 
candidato a lá presidencia del 
Gobierno” y calificó de “am
bición legítima” que quiera 
mandar en la derecha espa
ñola.

José Ramón Caso dejó cla- 
ro, una vez más, que ni el 
CDS ni su presidente, Adolfo 
Suárez, han hablado con AP 
para presentar mociones de 
censura en Madrid; que ni

Solchaga vincula los éxitos 
económicos con el freno a la 
inflación
Mladrid. Lid.

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga ha 
vinculado el cumplimiento del 
objetivo de inflación del 3 por 
ciento para el próxiino año, a 
la moderación salarial: “el 3 
por ciento —dijo— es más 
alcanzable con la concerta
ción social”. El ministro ad
virtió que un incremento de 
la inflación puede “dár al 
traste con el crecimiento de 
nuestra economía, ya que su
pone una fuerte pérdida de la 
competitividad de nuestros 
productos”.

Solchaga ha hecho esta ad
vertencia durante el debate de

La Reina Sofía inaugura el 
primer curso del Instituto de 
Drogodependencias
Madrid. Efe.__________ _

La Reina Sofía expresó su 
felicitación a la Fundación de 
Ayuda contra la Drogadic
ción (FAD), por la realiza
ción de iniciativas como la del 
Instituto Complutense de 
Drogodependencias, cuyo pri
mer curso inauguró ayer en 
Madrid.

Al acto, celebrado en el 
aula magna del Paraninfo de 
la Universidad Complutense, 
asistieron, entre otros, los mi
nistro _de Sanidad y Consu
mo, Julián García Vargas; y 
de Asuntos Sociales, Matilde 
Fernández, así como el alcal
de de Madrid, Juan Barranco.

La Reina, que ostenta la 
presidencia de honor de la 
FAD, destacó que “el acuerdo 
entre la Fundación y la Uni
versidad Complutense es un 
símbolo de esa colaboración 
tan necesaria entre las institu
ciones nacionales para luchar 
contra un mal (el de la drogo

AP, ni Hernández Mancha se 
han dirigido al CDS para este 
tema, y que ninguno de los 
dos partidos ha designado “un 
intermediario” para negociar 
las mociones de censura.

El dirigente centrista eludió 
pronunciarse sobre si el CDS 
negociaría con AP estas mo
ciones, si el partido conserva
dor lo pide, y aseguró que este 
tema “hay que discutirlo muy 
seriamente y con prudencia”.

Caso explicó que la comi
sión delegada de su partido, 
en su reunión habitual de los 
lunes, ratificó el acuerdo de 
presentar, junto a AP, una 
moción de censura en la Di
putación de Salamanca y pro
poner como presidente a la 
portavoz centrista en aquella 
institución. Charo Diego.

las enmiendas a la totalidad 
de los Presupuestos Generales 
deí Estado del año 1989. El 
ministro reconoció que preo
cupa al Gobierno algunos de
sequilibrios como el de la 
balanza de pagos, pero “lo 
que de verdad nos puede pro
vocar quebraderos de cabeza 
es la lucha contra la infla
ción”.

El debate presupuestario se 
inició con escasa presencia del 
Gobierno —sólo estaban en el 
banco azul Rosa Conde, Vir
gilio Zapatero, Jorge Sem
prún, todos ellos presididos 
por Alfonso Guerra y con 
cierto hastío por parte de los 
diputados. ' 

dependencia) que afecta a to
da la sociedad”.

Doña Sofía señaló que la 
creación del instituto “es el 
inicio de una acción cuya 
experiencia puede extenderse 
a otras universidades y a los 
más variados sectores”.

El teniente general Manuel 
Gutiérrez Mellado, presidente 
de la FAD, se refirió durante 
su intervención al carácter 
privado de esta fundación, 
“organización que nace sin 
ánimo de lucro y que pretende 
transmitir un mensaje de es
peranza a los miles de fami
lias afectadas por este pro
blema”.

La creación de la funda
ción de Ayuda contra la Dro
gadicción fue posible gracias 
a “importantes aportaciones 
personales y de entidades ban
carias nacionales”, contando 
actualmente con un capital de 
1.000 millone.s de pesetas, des
tacó Gutiérrez Mellado.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Las plusvalías trajeron las 
ventas
INDICES: Aguila......

Azucarera...
390

1.170
390

1.150
Madrid: 291,49 (--0,37). Koipe. ..... . 405 410
Barcelona: 121,98 (-1,25). Tabacalera .. 850 855
Bilbao: 386,77 (—0,09). Uniasa.. .... 625 625
Valencia: 260,11 (-}-0,99). Construcción:

Cubiertas, ... 965 945
Dragados.... 481 471,50

BOLSA DE MADRID Focsa............. 1.640 1.650

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 795 785

Electricidad:
Transportes y comunicaciones:

Cantábrico. 205,50 205,75 Telefónica... 185,25 184
Hidrola........ 92,50 90,75 Iberpistas ... 118,50 118,75
Sevillana.... 104,25 103,50
Iberduero ... 125 124 Seguros:
Fenosa.......... 82 81,50 Mapfre.......... 1.530 1.530

Fénix............. 2.680 2.677,50
Mineras, Metal Básicas: Bancos:
Felguera .... 452 444 Castilla........ — —
Hornos........ 82,50 82 Bilbao.......... 1.130 1.150
N. Montaña 117 113 Central........ 1.075 1.075
Cementos: Banesto........ 1.075 1.075

Asland.......... 1.013 1.013
Hispano........ 868 849
Popular........ 1.896 1.896

Lemona........ — —• Santander... 952 959
Valen Cem. — — Exterior........ 446 450
Uralita.......... 665 656 BNP.............. 540 535
Químicas: Fomento .... 380 395

494 Herrero........ 1.475 1.525
Cepsa......... .. 483 Bankinter ... 1.091 1.099
Cros............... 461 450 Védencia .... 350 330
Río Tinto....
Petromed....

351
805

343
795 Zaragozano.

Atlántico....
925
320

925
329

Metal Mecánica Vizcaya........ 1.130 1.150

M Ibérica... 277,50 276,50 Inmobiliarias:

Citroen........ 1.405 1.409 Encinar........ 770 770
Tudor............ 363 355 I. Metro........ 855 857
Amper.......... 790 790 Urbis............ 550 538
Auxiliar........ — 620 Vallehermoso. 750 735
Fasa............... 620 605 Vacesa.......... 855 857
Santa Ana... 380 374 Inversión Mobiliaria*
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... — 1.010
Papelera .... 299 291 Popularinsa — —
Sarrio.......... 396 391,50 Bansaliber. .. — 940

Pilar Miró seguirá en RTVE 
hasta que decida el Gobierno
Madrid. Efe.

La directora general de 
RTVE, Pilar Miró, dijo ayer 
que permanecerá al frente 
del ente público el tiempo 
que decida el Gobierno y 
reconoció que ha pagado 
muy caro su error, por el 
asunto de la adquisición de 
vestuario a cargo de los 
presupuestos de RTVE.

Insistió en que su cargo 
está a disposición del Go
bierno “como todo cargo 
público” y eso, dijo, “no 
sólo no me impide seguir 
trabajando, sino que en mi 

opinión me obliga seguir ai 
frente de mi puesto y dar a 
entender a mi equipo que el 
trabajo hay que terminarlo”.

En declaraciones a Radio 
Nacional de España, Pilar 
Miró subrayó que el asunto 
del vestuario adquirido a 
cargo de los presupuestos de 
RTVE estará zanjado “cuan
do se produzca una liquida
ción y un reintegro de los 
pagos a que se hacen refe
rencia en las conclusiones de 
la Intervención General de 
la Administración del Es
tado”.
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Imaz Martiarena había sido expulsado de Francia . _______ __________ _

Condenado a 134 años un miembro de los
Comandos Autónomos Anticapitalistas

Siete bombas caseras 
explotan en Galicia

Madrid. Efe._____ _________

Francisco Javier Imaz Mar
tiarena ha sido condenado 
por la Audiencia Nacional a 
un total de 134 años de cár
cel, por pertenecer a los “Co
mandos Autónomos Antica
pitalistas” (CAA) y disparar 
contra un convoy de la policía 
nacional, con el balance de un 
muerto y cinco heridos, según 
la sentencia hecha pública 
ayer.

El acusado, de 29 años ne
gó en el juicio todas las acusa

ciones, y dijo que vivió en 
Francia desde que se marchó 
en 1978 o 1979 hasta que el 26 
de noviembre de 1987 las auto
ridades galas concedieron su 
extradición a España.

Según la sentencia de la 
sección tercera de lo penal de 
la Audiencia Nacional, a prin
cipios de 1983 Imaz.Martia
rena formaba parte de los 
llamados “Comandos Autóno
mos Anticapitalistas”, junto 
con José Antonio Zurutuza 
Sarasola (en paradero desco
nocido) y Francisco Javier 
Taberna Arruti (ya conde

nado por estos hechos).
El 20 de marzo de ese año 

colocaron sendas bombas en 
las empresas “OTEIC” y 
“ATE”, de San Sebastián, que 
al explotar causaron diversos 
daños materiales.

Cinco días después, tras ro
bar un coche y después de ha
ber vigilado el paso de vehícu
los policiales por la autopista 
Bilbao—Behobia, los miem
bros del comando acudieron 
armados al kilómetro 12 de la 
misma, a la espera de un con
voy de la policía.

Santiago de Compostela. Efe.

Un total de siete bombas 
de fabricación casera hicie
ron explosión alrededor de 
las 04,00 horas de ayer en La 
Coruña, Vigo y Lugo, una 
octava fue desactivada en 
La Coruña y otra localizada 
en Ferrol, donde la Policía 
Nacional intenta desacti
varía.

Según el gobernador civil 
coruñés, Ramón Berra Pe
reira, las bombas de esa ca
pital estaban formadas por 
cartuchos de gelamonita uni

dos por cinta adhesiva, con
una mecha normal de ori
gen portugués lo que, por su 
similitud cón otras anterio
res, hace sospechar a esta 
autoridad que los autores de 
la colocación fueron los miem
bros del “Exercito Guerri- 
lleiro do Povo Galego Cei- 
be” (Ejército guerrillero del 
pueblo gallego libre).

Las bombas afectaron a 
tres oficinas del Instituto 
Nacional de Empleo, tres 
sucursales del Banco Galle
go y la oficina principal de 
la empresa Unión Fenosa.

VO
Optica damián Pida SU Tarjeta de Garantía 

nacional e internacional

—Servicio permanente de urgencias.
—Libre elección de módico y clínica en toda Eepefte, dentro dal 

grupo ADESLAS.
—Poeibllldad de contratar el modelo de póliza que Vd. dosea, 
' desdo BOO Pts. s 1.908 Pts. por persons y mes.

HERMANDAD SANITARIA, 8. A. C/ Padre Viotorisno, 4 AVÍLA. Tal áfono 22 44 08 ____

NDAD SANITARIA, 
fCompaiUaa da seguros neMIcos) 

adeálas, aa Tu1 ‘^MumOmcAS |
.gabinete audioprotésico*
.gabinete de lentes de contacto

r"audffanos”~"i
J. MORAIS LUQUE 

—TOCO-GINECOLOGO—

GINECOLOGOS MEDICINA ESTETICA

Consulta, previar peticiónde hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81 Paseo de D. Carmelo. 22.

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

nchez Mesoterapia Y Presoterapia
S Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acn^ 

Calvicie, Ai^ugas (Implanto do colá
geno y silidona) etc.

Consulta Pravia Petición de hors.

PSIQUIATRAS

g»„a. castilla ] F. GOMEZ DE LIANO

ACUPUNTURA

—OFTALMOLOGO—
• Cirugía ocular - Lentillas 

Consulta de4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1“ B Teléf 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Albe. 1 - AVILA

nchez
AGUSTIN PEAEZ PEREZ

—Pslqulatrla-Pslo0terapl»“
ConiulU diarta (Iune» a viemei) • Tardei de 5 «7

Avda. Portugal 8-2*-A Teléfono 21 35 82 AVILA

PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayps laser y estimulador olóotrloo—

• Medicinas naturales.—Dolor, Reuma, Artrosis, 
Dismenorreas, Jaqueca, Asma, Insomnio Depre
sión, Vértigo Tabaquismo, Hipertensión, E Psico
somáticas. Estrés, etc
• Tlf: 21 17 74. Avda.' de Portugal 29.2» DAvila

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

S Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

CLINICAS DENTALES
OTORRINOLARINGOLOGO

RAYOS X'-ECOGRAFIA

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Módico Estomatólogo—
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal. 25 1° 7.' Telf. 22 22 71 Avila

PEDRO LOPEZ MUÑOZ
MEDICO

GARGANTA NARIZ Y OIDOS
Pl. Santa Ana, 5-3.“. Telf. 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12 previa petición de 
.día y hora .

óptico - farmacéutico
^: lentes de contacto
* audífonos
\*g(fas especiales
1 C/ Plaza del Rollo, 15 - Avila

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA 

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sáb®'* ’ 
• C/ Avda de José Antonio. 81“ Teléf 212591

TRAUMATOLOGOS

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
CLINICA DENTAL

D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 
—M6dloo «stomatúlogo— 

RAYOS LASER V ORTODONCIA
Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania n.’ 4, 2'

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
• Planificación Familiar.
• Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
• Control de Embarazo.

PREVIA PETICION DE HORA AL TELE 22 94 06
C/ Eduardo Marquina 31, 4.“-2 - AVILA

OPTICOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 
Lentes de contado 
Aparatos para sordos 

• Gafas graduadas

• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda de Portugal 14. Tel 21 23 40

PEDIATRAS

JOSE M.* MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)-

Consulta previa petición Teléf: 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n” 2 Portal. 3. Piso 4“ 1

JOSE LUIS RAMOS GüElWp^
-TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA- 

Consulta previa petición de hora(sólotar e 
Teléfono 22 42 61. ^^,j^
Avda de José Antonio. 8 - 1“ Dchæ

UROLOGOS

“ C. HOYOS FITTO 
— RIÑON Y VIAS URINARIAS-

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, 
T1S 22 51 69 22 47 83 Aula de José Amonio. 8 I

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA
•UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. nORA 
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION Dt
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FUTBOL

El capitán abulense comenta que el Real Avila eliminará al Elche

Jorge Moyano cree que puede no estar 
recuperado para el partido del domingo
Avila J. R Alonso.

Jorge Moyana capitán del Real Avila que se lesionó en el 
último partido de liga jugado contra el Badajoz, dice que es 
posible que no esté recuperado para el encuentro del próximo

Moyano nos comentaba que, 
aunque ayer se encontraba me
jor de la lesión que tuvo el 
domingo, dependerá de cómo 
evolucione a lo largo de la 
semana para .saber si estará en 
condiciones de poder ser ali
neado contra el San Sebastián 
de los Reyes. La lesión, según 
nos cuenta el jugador, se la 
produjo en una jugada fortuita 
en la que debió hacer un movi
miento extraño y le dio un tirón 
en la parte alta del abductor, a 
la altura de la ingle.

“Bien, no me encuentro. 
Después de dos días, lo que 
pasa es que noto una ligera 
mejoría pero esto no quiere 
decir que el domingo esté re
cuperado”, comenta Moyano, 
que es un jugador al que nor
malmente le han respetado las 
lesiones a lo largo de su carrera 
deportiva

La línea defensiva es, quizás, 
la que más justa de jugadores 
está dentro del Real Avila La 
baja de Moyano supone un 
trastoque en la posición inicial 
de otro jugador al que habría 
que retrasar o la inclusión de 
hombres que apenas juegan. 
Moyano piensa que cualquier 
hombre de los que están ahora 
en la plantilla puede sustituirle 
sin que muestre una especial 
preferencia por ninguno en 
concreto, aunque nos riombra 
a Frías, Arroyo y González para 
salir en su puesto.

Dos partidos van a jugar los 
hombres de Tejedor fuera de

dommgo en tierras madrileñas^ más concretamente en San 
Sebastian de los Reyes. Por otra parte, este jugador está seguro de 

conjunto abulense está en condiciones de eliminar al
Elche, equipo de Primera División, de la Copa del Rey.

Moyano en una acción defensiva LUMBRERAS

casa, el de la pasada semana en 
Badajoz y éste de San Sebas
tián. El encuentro del domingo, 
según comenta Moyano, servi
rá para afianzar el equipo con
siguiendo traerse algo, “aun
que solo sea con un punto”.

Moyano no cree que en el 
Estadio Municipal “Adolfo 
Suárez” haya un maleficio que 
les haya hecho perder los dos 
últimos encuentros en casa: 
“El maleficio son los árbitros, 
que se empeñan en pitar cosas 
que no ve nadie”, dice.

“VAMOS A PASAR’

“Vamos a pasar”, asegura el 
capitán abulense cuando le 
preguntamos sobre la elimina
toria de Copa contra el Elche 
que se jugará en su partido de 
ida el próximo miércoles, día2 
de noviembre, en tierras abu
lenses.

Moyano piensa que el equi
po debe centrarse tanto en la 
liga como en la Copa mientras 
no sean eliminados de la com
petición del“K0.”. Para el capi

tán abulense la clave de la 
eliminatoria estará en el primer 
encuentro que se juega en el 
Estadio Municipal “Adolfo Suá
rez”: “Si conseguimos un buen 
resultado en casa es posible 
que eliminemos al Elche, no
sotros vamos a pelear”.

En la tarde de ayer, el capitán 
del Real Avila fue tratado por 
Jesús Rodríguez Rodríguez 
“ Pájaro”, masagista para inten
tar recuperarle para el encuen
tro de liga de este domingo en 
tierras madrileñas.

£I Diamante 
entrenará en el 
Polideportivo 
Valle Ambles

Avila J. R A 

El Diamante entrenará duran
te dos días a la semana en el Poli- 
deportivo Valle Amblés, según 
ha declarado a este periódico 
Julián Sánchez, presidente dia
mantino. Sánchez estuvo du
rante toda la semana de ayer 
buscando un lugar en el que’ 
poder entrenar con su equipo 
dada la imposibilidad de poder 
hacerlo en el Polideportivo Terri
torial que está en estos momen
tos en obras.

Por otra parte, Sánchez conti
nué buscando un campo para 
poder seguir jugando los parti
dos de liga ya que este domingo 
juega el tercer y último concedi
do por la Escuela General de 
Policía para que lo hagan en sus 
instalaciones.

Parece ser que hay ofreci
mientos de algunos presidentes 
de equipos de nuestra provincia 
para que el Diamante juegue en 
su. casa, aunque sobre este he
cho, Sánchez no ha querido con-, 
firmar nada

El próximo domingo el partido 
entre el Diamante y el Promesas 
se jugará en la Escuela General 
de Policía a las 12 de la mañana

Las posibilidades de que sea 
cerrado el anexo a° 2 del“Adol- 
fo Suárez” han sido desestima
das por el Ayuntamiento de Avi
la según declara Juan Frutos, 
concejal de información, al no 
haber partida presupuestaria 
para hacer frente a la obra que 
requería el cenado y construc
ción de vestuarios en esta insta
lación municipal Sánchez pun
tualizó a este periódico que el 
Diamante solicitó por escrito es
ta obra a instancia de Luis Loza
no, concejal de Deportes.

Madrid. Lid, por Juan Carlos 
Balmaseda

El Athlétic Club de Bilbao es el 
Quipo español que tiene más 
hicil compromiso europeo, to- 

vez que vive un delicado 
“tomento interno — con “ulti- 

atum del entrenador Howard 
andan a sus jugadores— y que 
ane que medirse en el estadio 

til ^,^^3^e ale Turín a La Juven- 
s, la Vecchia Signora” del fút- 

continental

^^’^^^^^ ®5^^ enfada- 
un P °^°^sus“leones” que, tras 
en if^æ^*^ de liga fulgurante 
cinm ocuparon el liderato 

.^^’^’^^das, llevan tres segui- 

sus /^®^®® Kendall le ha dicho a 
bipn que o lo hacen 
hos i ^’^^^ Ka Juve, o sube va- 
el ^^^’^^^ del equipo filial 

Athlétic..
P’^®®^ ^®^ enfado, 

hoinhr ^^^^æn motivar a sus 
‘•e la lice” partido delà Copa 
^n contra La Juventus, 
conpi J^^i° plagado de figuras, 

Michael Laudrup, el 
o’ P^^® combativo, por- 

'^g^^® y 0^ soviético 
Podrá ^æ^ este último no 
podido’^e haberse 
^W oï -^^^/^^^ a tiempo su fi- 

^cn si jugará es otro clási-

Jornada europea para los equipos españoles_______________________

Difíciles partidos para los conjuntos 
vascos y más asequible el resto
co, Sandro AltobelU “el Príncipe 
Azzurri”, un hombre que está 
dispuesto a acabar, como sea, 
con la “pesadilla española” que 
parece perseguir últimamente a 
los equipos italianos en compe
ticiones europeas.

El entrenador de La Juve, el 
legendario guardameta Dino Zoff, 
pondrá, en liza a su equipo de 
gala, con internacionales italia
nos como el meta Tacconl el 
defensa Brío y AltobelU buscan
do rom,per el maleficio hispano.

En Cuanto al Athlétic de Bil
bao, Kendall cuenta con la baja 
segura de uno de sus jugadores 
clave. Se trata del centrocampis
ta de cierre Pachi Ferreira que, 
con molestias, no ha viajado a 
Turía

Por el Athlétic jugarán: Biu- 
rrum; Lacabeg, Andrinua, Ferrei
ra, Alcorta; Gallego, Luis Fernan
do, Lizaaalde o Elguezabal Ur-

tubl Uralde y Mendigurea

PRESENCIA DE SCHUSTER Y 
AUSENCIA DE MICHEL

El Real Madrid se ha despla
zado a la localidad minera de 
Katowice para dirimir el primero 
de sus duelos frente al campeón 
de Polonia, el Gornki Zabre.

Los blancos cuentan con la 
ausencia, por sanción de la UE
FA su catalizador y jugador“10” 
Michel aunque Bernardo Schus
ter — cumplida su sanción en la 
liga española— vuelve al equipo.

La duda en estos momentos es 
Rafael Gordillo, aunque se esti
ma que va a poder alinearse en el 
momento de la verdad

El Gornik Zabre es un equipo 
cuya principal virtud es la de ser 
un bloque poderoso físicamente. 
Se encargará de dirigir la con
tienda el“halcón” austríaco Bru- 
meier, lo cual no es ninguna 
garantía para el Real Madrid.

dada 1 amala imagen del club 
blanco en la EUFA
Leo Beenhakker, que está quejoso 

de la prensa porque no le pasa la 
mano por el lomo, pondrá en liza 
a: Buyo; Solana, Sanchis, Tendi
llo, Esteban; Martín Vázquez, 
Schuster, Gordillo; Butragueño, 
Hugo Sánchez y Aldana

BARÇA NO TRAGA CON EL 
RETRASO DEL PARTIDO

Televisión Española quería 
que el F..C. Barcelona retrasara su 
encuentro de Recopa frente al 
Lech Poznan polaco, al jueves, 
para poder ofrecer así una jor
nada europea completa pero el 
club azulgrana se ha negado.

Cruyff, sin estar impresiona
do en absoluto por la derrota de 
su equipo en el Bernabéu (“son 
cosas que pasan”), tiene la duda 
de quien va a ocupar el flanco 
derecho del ataque: Carrasco o 
Lineker.

Por lo demás, actuarán prácti
camente los mismos que lo hi
cieron el sábado contra el Real 
Madrid Y es segura la presencia 
en el once del brasileño Aloisio, 
que ha merecido los elogios del 
entrenador/

En cuanto al Lech Poznan, 
Cruyff ha dicho que” es un equi
po sobrio, que no ofrece espec
táculo, pero será un duro rival”.

El Barpa, presumiblemente, 
formará con: Zubizarreta; Urba
no, Aloisio, Milla, López Recarte; 
Eusebio, Roberto, Beguiristain; 
Lineker o Carrasco, Julio Salinas 
y Baquero.

LA REAL FRENTE A UN 
"HUESO”

La Real Sociedad de San Se
bastián se medirá en Lisboa a un 
difícil rival y viejo conocido 
continental el Sporting, segun
do clasificado de la liga portu
guesa y equipo con fundadas 
aspiraciones al título. Todo un 
“hueso”.

Da la casualidad que este era 
el anterior conjunto del actual 
entrenador realista John Benja
mín Toshack

La Real formará seguramente, 
con: Arconada; Zúñiga, Gorriz, 
Larrañaga, Bengoechea; Baque
ro, Iturrino, Zamora, Gajate; Goi
coechea y Lorea
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FWIVM. «Al» iiMii
Torneo en el Tiro 
de Pichón
Avila. L.M. Soto.__________

El fútbol-Sala en nuestra 
capital pese a su enorme po
pularidad se encuentra para
do, entre otras razones y sin 
duda la más poderosa, la falta 
de instalaciones. De todos es 
superconocido esas obras de 
reparación del Polideportivo 
Territorial Avila, lugar en don
de otros años por estas mis
mas fechas, se iniciaban las 
competiciones del llamado “de
porte de moda” en las catego
rías de veteranos, senior y 
damas.

El buen número de practi
cantes de este deporte, aguar
dan con cierta impaciencia 
a que se finalicen estas obras y 
que del Polideportivo Casa 
Social Cátólica organicen la 
competición.

Mientras esto ocurre, espe
remos que no sea más tarde 
que pasadas las fiestas de 
Reyes-89, se va a organizar un 
Campeonato de Fútbol-5 “Cam
po Tiro de Pichón”. Esta com
petición estará reservada a las 
categorías senior y damas.

La competición se desarro
llará en la tarde de los sába
dos para los equipos senior y 
en las mañanas de los domin
gos para las féminas; esas ins
talaciones del “Tiro Pichón”, 
serán el escenario de los par
tidos.

El plazo de inscripción es
tará abierto hasta el próximo 
5 de noviembre en la “Venta 
El Duende Verde” (antiguas 
Piscinas Avila).

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 
Arenas 
(Candeleda 
Sotillo 
Piedralaves 
Casavie¡a 
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán
Cuevas del Valle
El Arenal
Villarejo del Valle

Próximamente
AREVALO

MPORTIS AUTOCTONO*

Eutiquio Prieto ganó el Campeonato 
Provincial de Galva por Gomarcas
Avila. Redacción.

Eutiquio Prieto, del Valle 
Amblés, se proclamó cam
peón provincial comarcal en 
la final disputada el pasado 
domingo en la Plaza de San
ta Teresa de Avila. El I 
Campeonato Provincial a ni
vel Comarcal se disputó con 
la participación de las si
guientes comarcas: Arévalo, 
Burgohondo, Muñana (Va
lle Amblés), Piedrahíta y 
Avila capital. La competi
ción estaba patrocinada por 
la Diputación Provincial.

La clasificación quedó de 
la siguiente manera:

19, Eutiquio Prieto (Valle 

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Amblés); 29 Eduardo García 
(Valle Amblés); 39 Martín 
Hernández (Caja de Avila); 
49 Jesús García; 59 Eusebio 
Hernández (Avila); 69 Bau
tista Muñoz (Avila); 79 An
gel Martín (Avila); 89 Isabe
lo Herráez (Valle Amblés); 
99 Máximo González (Pie
drahíta); 10 Mauricio He
rráez (Valle Amblés).

CAMPEONATO 
NACIONAL DE JUEGOS 
AUTOCTONOS

Eutiquio Prieto se adjudi
có el I Campeonato de 
Juegos Autóctonos en la es
pecialidad de calva. Este cam
peonato se disputaba en las 

ATENCION 
GRAN EXPOSICION Y 

SOBASTA DE ARTE
EN EL PARADOR NACIONAL 

RAIMUNDO DE BORGOÑA DE AVILA
SUBASTAREMOS: Relojes de sobremesa, S. XIX. Guar
niciones de sobremesa S. XIX
Figuras de bronce firmadas, Muebles, cristales talla
dos a mano, porcelanas, cerámicas, cristal de Murano, 
etc. Bastones, abanicos.
Oleos y acuarelas siglo XIX 200 obras “Oleos, acua
relas, dibujos” de los autores contemporáneos más 
importantes.

La exposición, del 26 al 30 de Octubre.
De 11 a 14 y de 17,30 a 22 horas.

SUBASTAS:
1 .^ SESION: VIERNES, DIA 28
2 ." SESION: SABADO, DIA 29
3 ." SESION: DOMINGO, DIA 30

GALERIA DE ARTE Y SUBASTAS

Virgen de Luján, 39 (Los Remedie^) 
(954) 45-62-33 -:- SEVILLA-4-1011

No dude en visitar esta gran exposición y recuerde que 
son ustedes los que ponen el precio a sus compras 

"1/Xtcn pinturas y toda clase de objetos de arte 

para próximas subastas. .

A LAS 20,45 HORAS
ORGANIZA:

especiahdades de calva, rana 
y herrones.

La competición de calva 
se desarrolló durante tres 
días, mientras que las otras 
dos especialidades lo hicie
ron en dos. Las finales del 
campeonato se han disputa
do el domingo pasado, por 
la tarde en la plaza de Santa 
Teresa con los siguientes re
sultados:

Calva: Eutiqdio Prieto (pri
mera categoría), Mariano Ji
ménez (segunda categoría), 
Jesús Garcinuño (tercera ca
tegoría) y Jorge Moreno (in
fantil).

Rana: Juan de Blas Sanz.
Herrones: Pedro Casillas 

Herrero.

PILOT
Zamora y Burgos 
se repartieron las 
finales del 
Campeonato 
Regional Juvenil
Avila. F, G. Barcala.

Se ha celebrado en las ins
talaciones del frontón del Po
lideportivo Pisuerga de Va
lladolid la final del Campeo
nato Regional Juvenil, en 
frontón corto. La gran fiesta 
de la final se celebró en dos 
fechas, sábado y domingo. El 
sábado, a las cinco de la tarde 
la de paleta de cuero y la de 
mano parejas.

En paleta de cuero se en
frentaron Zamora y Burgos. 
Por Zamora jugaron Julián 
Jiménez y Angel Huertos. Por 
Burgos, Francisco Llorente y 
Angel Ibáñez. Al final los 
burgaleses se impusieron a los 
zamoranos por 35 a 21.

En el segundo partido, la 
final de mano parejas se en
frentaron los jugadores repre
sentantes de Zamora y Burgos 
también. Por Zamora jugaron 
José Jiménez y Miguel Angel 
Gallego mientras que por Bur
gos jugaron Roberto Cuestay 
Eduardo Antolín. Al finalizar 
el partido los zamoranos se 
cobraron la revancha del par
tido anterior y vencieron a los 
burgaleses por el tanteo de 22 
a 15, ,

En paleta de cuero resultó 
vencedor Burgos. En mano 
pareja resultó vencedor Za
mora y en pala corta se pro
clamó vencedor Segovia.

Los premios fueron entre
gados por el propio Presiden
te de la Federación Regional 
de pelota en Castilla y León 
Tomás Martín Gómez.

Un procurador 
socialista pregunta 
a la Junta sobre 
las obras en el 
Polideportivo

Avila. Redacción.

El procurador socialista por 
Avila, Juan Antonio Lorenzo 
Martín, ha formulado un 
pregunta a la Junta de Las 
11a y León interesándose p 
la grave situación que se 
creado a los ciudadanos 
Avila por el cierre total dei^ 
Instalaciones Deportivas 
rritoriales. „

El Procurador Socialista c 
tiona fundamentalmente, 
razones que han movid 
Gobierno Regional P^ ■ 
cierre de todas las insta 
nes, de la 
nocida como Ciudad D P 
tiva, en el momento de 
ma utilización del recin _ 
participa de la opmion 
generalizada entre los ^ . 
ses de que la decisión adopi 
da por la Junta ha ,x„(je 
do menos exagerada y 1 .^ 
toda sensibilidad P^^^ ^- . 
necesidades de los usuar ^^

Otro de los ponnenoi^ n 
han preocupado a Lo ^^^ 
en torno a la actuacio ,^ 
Junta, ha sido la razón P æ 
que no se han realizado 
ferentes reformas por
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IIISTALACIONIS DIPORTIVAS «^^mibíí^hm^m^^^^^mmm^^m^m-^m

Vicente Orden Vigara espera que las instalaciones del Polideportivo Territorial van a estar en condiciones hasta el año 2,000. LUMBRERAS

“Estoy convencido de que el 31 de diciembre están terminadas las obras”, dice el director general de Deportes

Orden Vigara asegura que Avila tendrá una de 
las mejores instalaciones de la autonomia
Avila. L. M. Soto.

El director general de Deportes y Juventud, Vicente Orden 
Vigara, estuvo visitando las obras que se-están realizando en el 
Polideportivo Territorial Avila. Junto al director general estu
vieron presentes Fernando Jarque, delegado de la Junta de

Castilla y León en Avila y Mario Galán Sáez. Lógicamente, 
tras la repercusión que dentro del mundillo deportivo abulense 
han tenido el comienzo de estas obras del Polideportivo, había 
que dialogar sobre el tema con el propio director general de 
Deportes y Juventud.

Tras ver cada una de las 
instalaciones afectadas por esas 
obras y con barro en sus zapa
tos, Vicente Orden Vigara nos 
comentó así sus impresiones 
sobre estas obras :

“Afortunadamente me he 
manchado de barro, porque 
lo importante es que Avila, en 
un futuro próximo, va a con
tar con una de las mejores ins
talaciones de la Comunidad; 
((ue como en la anterior visita 

prometimos, es idea del 
Gobierno de la Comunidad 
que Avila tenga las instala
ciones que se merece. Porque, 
msisto, era una de las provin- 
’^^ de la Comunidad que 
peor dotada estaba”.
-Pero, director general ¿no 

jee que estas fechas son poco 
l®®?^ para la reparación del 
Polideportivo?
tXo comprendo la preccu- 

acion de los deportistas abu- 
uses, pero los deportistas, 

4 e hablamos el mismo len- 
y^ ®^ considero entre 

^P^^^derán rápidamente 
L ® importante para Avila

^^^ instalaciones. El 
, 10 no se tiene cuando uno 
,, osea sino cuando puede, 

contar con él y 
DiiiA?^^ ^^^^nndo de ciento y 
para A ."^^^^ones de pesetas 
due m ”11 me gustaría 
Portil i^espondiesen los de- 
lleva ^^ ^’vila cuántos años 

T tm^ instala-
-.^nas. Entonces que 

*U(io h ^^^^11 por haber inten- 
que v ^^^^ ””ns instalaciones 
ucs en condicio- 
W^ ^^^^^ ^”e hasta el año 

per lo menos. 
ubra.^r^ ^^ realizarán estas 
refrán "” esos tres meses ¿o se 

^ran algún mes más? 
^Uco^^^^ ^^^ ””^ voluntad y 
*0 de pOmiso serio por par- 
'’^uas H ^ii^ectores de las 
'luisiera ^^^ empresas, y no 
“ourrió ^^^ ^”^ pase, lo que 
f®^> QU ^^ gobiernos anterio- 
’^ o tenemos ahora mis

mo en Avila, concretamente 
más de cincuenta y ocho ex
pedientes abiertos desde el 
año 1984 sin concluir ninguno 
de ellos. Puedo asegurar que, 
en principio, todos los planes 
de instalaciones del año 1988 
que tenía la Junta están adju
dicados. No hay, en principio, 
por qué ponerse la venda an
tes de que nos tiren la piedra; 
yo estoy plenamente conven
cido de que efectivamente el 
plazo del 31 de diciembre han 
de estar terminadas las obras 
en Avila.

REGLAMENTO DE USO

—Recordando director ge
neral una frase que me co
mentó su antecesor sobre es
tas instalaciones ¿está muy 
claro que todas estas obras 
son perentorias y urgentes?

—Perentorio es: primero, 
las gradas porque están ya ad
judicadas. Perentorio es el pa
vimento del pabellón, que ya 
están en obras; perentorio era 
el campo de fútbol, que yo he

Se intentará traer algún 
acontecimiento deportivo
importante el ano proximo
Avila. J. R. A.

El responsable de depor
tes de la Delegación Territo
rial de la Junta en Avila co
mentó a este periódico, que 
durante la visita de Orden 
Vigara^ director general de 
Juventud y Deportes, a las 
instalaciones del Polidepor
tivo Territorial, se habló de 
la posibilidad de traer algún 
acontecimiento deportivo im
portante a Avila, una vez 
que las obras hubieran fina
lizado.

Se habló de que se podía 
celebrar el Campeonato Au
tonómico de Natación en la 

visto ahora, que ya está pre
parado para el comienzo de 
las obras. Perentorio es la pis
cina cubierta para que no 
vuelva a suceder lo que ocu
rrió el pasado año que por no 
haber luz y faltar un genera
dor, la gente se llevó un gran 
susto. Perentorio es arreglar 
estos vestuarios (se refería a 
los del gimnasio cubierto) que 
no merecen la pena que en el 
siglo en que vivimos estén en 
estas condiciones y perentorio 
es, también, arreglar las pistas 
de tenis.

—Una pregunta que tam
bién se hacen los deportistas 
abulenses es la de ¿por qué es
tos más de cien millones de 
pesetas no se invierten en 
nuevas canchas de tenis o pis
tas polideportivas?

—Hombre yo diría que más 
o menos las instalaciones que 
ahora tienen no están muy 
mal; todo el mundo quiere 
más y es obligación de la pro
vincia exigir más, pero tam
bién existe el dicho aquel de: 
“contra el vicio de pedir, la

piscina de la Escuela Gene
ral de Policía los primeros 
días de enero, pero el res
ponsable de Régimen Inte
rior de la Escuela, Angel Or
tega, comentó que esto era 
imposible por testar el recin
to policial cerrado por vaca
ciones. De todas formas, pa
rece ser, según dice el res
ponsable de deportes de la 
Delegación Territorial, que 
en el mes de junio se realiza
rá una concentración de los 
nadadores castellano-leone
ses en las instalaciones de la 
Escuela de Policía como pre
paración al Campeonato de 
España. 

virtud de no dar”. Vamos a 
dar lo que podemos y ya he 
dicho antes que me gustaría 
que me respondiesen los de
portistas de Avila, en cuántos 
años han estado viviendo so
lamente de promesas. En el 
primer año de gestión del ac
tual Gobierno de la Junta, 
más de cien millones irán des
tinados a este Polideportivo, 
además tenemos las ayudas al 
Pabellón Municipal, las que 
van a través del Fondo de 
Cooperación local. Con todo 
esto, pienso que nadie se atre
verá a decir que para Avila no 
se ha hecho un esfuerzo consi- 
rabie en este nuestro primer 
año de gestión.

NUESTRA QUINIELA PARA
LA PROXIMA JORNADA

1
2 
3 
4 
5 
6 
7 
8 
9 

10 
11 
12
13
14
Pleno al 15 Figueres-Las Palmas.

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE)
COMUNEROS DE CASTILLA, 10

Breves
FUTBOL-SALA/MUNDIAL:

La selección española de 
fútbol-sala derrotó ayer por 
un cómodo 5-1 a la selección 
de Checoslovaquia, en el pri
mer partido del grupo prime
ro de la segunda fase del 
Mundial que se disputa en 
Australia. España no tuvo pro
blemas para superar al quin
teto checo y a los tres minutos 
de juego ya marcó, por me
diación de Julián. Después, 
un tanto de De la Torre permi
tió a los españoles marcharse 
al descanso con un tranquili
zador 2-0.

FUTBOL/EUROCOPA’92

La Unión Europea de Aso
ciaciones de Fútbol (UEFA) 
reiteró, en una carta enviada 
al presidente de la Real Fede
ración Española de Fútbol, 
Angel Villar, que la decisión 
sobre el país organizador de 
la fase final de la Eurocopa de 
1992 se tomará por el Comité 
Ejecutivo, el 16 de diciembre. 
Sin embargo deja claro en la 
misiva, a la que tuvo acceso 
Efe, que la organización con
tinental otorga prioridad a 
Suecia que, se dice, “no ha te
nido una gran manifestación 
futbolística desde la Copa del 
Mundo de 1958 y es el único 
país de Escandinavia en con
diciones de organizarlo”.

ANTONIO MARTIN CON 
ESGUINCE DE TOBILLO

Antonio Martín, pivot del 
Real Madrid, que se lesionó 
hoy en su tobillo derecho du
rante el encuentro de Liga que 
su equipo disputó contra el 
Magia de Huesca, sufre un 
esguince que le mantendrá 
inactivo durante tres semanas. 
Nada más producirse la le
sión, Antonio Martín fue tras
ladado a la clínica La Fraterni
dad donde le fueron practica
das varias radiografías.

Málaga-Español...................  
Cádiz-Elche ........... ..............
At. Madrid-Valencia...........  
Sevilla-At. Osasuna............. 
Ath. Bilbao-R. Gijón...........  
Logroñés-R. Sociedad........  
R. Celta-R. Betis.................. 
R. Murcia-R. Madrid.......... 
Barcelona-Zaragoza.............  
R. Oviedo-R. Valladolid.... 
Salamanca-Sabadell.............  
R. Burgos-R. Huelva...........  
Castellón-Eibar.....................  
Lérida-R. Santander...........

X 
X
X 
X 
X 
XXX 
X 
XXX 
X 
XX 
X 
XXX 
XX 

X 
iX

AVILA
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FUTBOL/CLASiriCACIMin. FUTBOL

Regional Ordinaria
RESULTADOS

Dvo. Arenal 4; Ramacastañas, 0.
Pedro Bernardo, 2; Piedrahíta, 0.
At Candeleda, 1; Burgohondo, 3.
La Adrada, 0; Arévalo, 0.
Dvo. Arenas, 5; Piedralaves, 0.
El Barco, 2; Cebrereña, 0.

CLASIFICACION
J. G. E P. F. C. Puntos

Dvo. C. Arenal.... ......... 2 2 0 0 5 0 4+2
El Barco C.F........... ......... 2 2 0 0 5 2 4+2
AP.D. Burgohondo ......... 2 2 0 0 3 1 4+2
Dvo. Arenas C.F... 2 1 0 1 7 3 2
Pedro Bernardo... 2 1 0 1 2 0 2
C.D. Cebrereña.... ......... 2 1 0 1 3 4 2
At Candeleda..... 2 1 ó 1 2 3 2
La Adrada C.F .... 1 0 1 0 0 0 1 — 1
Arévalo C.F............. 2 0 1 1 0 1 1 — 1
Ramacastañas U.D. ..... 2 0 0 2 2 7 0—2
Sp. Piedrahíta.... 2 0 0 2 0 3 0—2
P. Piedralaves..... ......... 1 0 0 1 0 5 0—0

PROXIMA JORNADA
Dvo. El Arenal- Pedro Bernardo; Sp. Piedrahíta-At Candelería

AP.D. Burgohonrío-La Adraría C.F.; Arévalo C.F.- Dvo. Arenas;
P. Pieríralaves- El Barco C.F.; U.D. Ramacastañas- C.D. Cebrereña

Televisión Española transmitirá todos
los partidos de Copa de
participación española
Madrid Efe

Televisión Española ofrecerá hoy para todo el territorio nacional, 
excepto Cataluña donde se desconectará, todos los partidos de 
competiciones europeas en los que participen equipos españoles, 
una vez que ha recibido ayer la autorización de la Real Federación 
Española de Fútbol para esas transmisiones.

El Barcelona que ha sido el 
último club en autorizar la trans
misión de los partidos, dio dicha 
autorización en la mañana de 
ayer, a instancias de Televisión 
Española y de la propia Federa
ción

La segunda cadena de TVE 
comenzará su transmisión a las

cinco de la tarde, desde Chorzow, 
con el partido de Copa de Europa 
que jugarán el Gomik Zazbre 
polaco y el Real Madrid, que será 
transmitido integramente

A las ocho de la tarde está 
previsto el comienzo de un pro
grama titulado “Europa en jue
go”, que incluirá el resto de los

BALONCIBTO.

Segunda División —Grúpo B
RESULTADOS, 3.’ JORNADA

Europa con

Trofeo de Aficionados
RESULTADOS

ViUacacharrita, 3: El Fresno C.F., 1.
Jamones Leyfán, 2; Cafetería Renfe, 3.
La Trastienda, 2; Hospital Casa Social, 0.
I.C.M C.F., 6; AR Toledana, 2.
Rasil, 2; San Antonio Don Panchito, 5.
RA Bar Sonsoles, 2; At Ebe Cafetería Renfe, 3.

C L A S Í"F I C A C I 0 N

Lostal Torrelavega 109; Universidad Salamanca 74.
F.M.D. Castrillón, 81; C.B. La Bañeza 86.
Caja de Avila C.S.C., 72; Juventud Grupo IFA 70.
Cajapalencia 104; Leche Granja Avilés, 75.
C.B. Mieres, 71; Trébol Grupo, 78.
Cajazamora 147; Colegio Diocesano, 75.
Descansaron' AD.M. Sarabris y C.B. Gromber.

CLASIFICACION

PROXIMA JORNADA

A & P, E £ Puntos
LC.M C.F.......................... 8 7 0 1 30 9 14+6
S. Antonio D. Panchito... 8 7 0 1 17 7 14+6
La Trastienría.................... 8 6 0 2 16 9 12+4
ViUacacharrita................. 8 4 2 2 17 11 10+2
Rasil................................... 8 4 1 3 26 17 9+1
AR Toledana......... 8 4 1 3 18 18 9+1
At Ebe Cafetería Yagos... .8 3 2 3 12 19 8
El Fresno C.F.................... 8 3 1 4 18 19 7—1
Hospital Casa Social.... 8 2 1 5 9 15 5—3
Cafetería Renfe.. ......... 8 1 2 5 11 20 4—4
R A Bar Sonsoles........... 8 0 3 5 7 22 3—5
Jamones Leyfán............. 8 0 1 7 8 23 1—7

Cajapalencia......................
Caja de Avila C.S.C........  
Leche Granja Avilés .... 
C.B. La Bañeza.................  
Lostal Torrelavega..........  
Cajazamora........................ 
Juventud Grupo IFA.... 
Universidad Salamanca . 
C. B. Gromber.................... 
Trébol Grupo..................  
C. B. Mieres...................... 
Colegio Diocesano......... 
R M D. Castrillón...........
A D. M. Sarabris,

A
3 
3
3 
3
2 
2.
3 
3
2
2 
3
2
3 
2

G:

3 
2
2 
2
2 
2
1
1
1
1 
0
1 
0
0

R
0 
1
1 
1 
0 
0
2 
2
1
1 
3
1
3 
2

F, 
281 
234 
260 
207 
205 
225 
254 
233 
168 
138 
192 
138 
236 
114

G
203 
222 
283 
242
123 
152
224 
243 
146 
161
232 
200
307 
167

Ptos.
6
5
5
5
4
4
4
4
3
3 .
3
3
3
2

PROXIMA JORNADA

ViUacacharrita-Jamones Leyfán; C. Renfe-La Trastienda Hos
pital- I.C. M; La Toledana- Rasil; S. Antonio B. Panchito- R B. Sonso
les; El Fresno-At Ebe C. Yagos.

C.B. 
AD. M

Gromber-Lostal Torrelavega; Trébol Grupo-Cajazamora 
Sarabris-C.B. Mieres; Juventud Grupo IFA-Cajapalencia

C.B. La Bañeza-Caja de Avila C.S.C.; Universidad Saíamanca- 
F.MD. Castrillón; descansan Colegio Diocesano y Leche Granja 
Avilés.

partidos a partir de las 20,30.
A esa hora comenzará en Tu

rín el Juventus- Athlétic de Bil
bao, de Copa de la UEFA cuyo 
primer tiempo de partido se i- 
tentará con el primer tiempo del 
Barcelona-Leen Poznan, que se 
jugará en el Camp Nou Barce
lonés.

De acuerdo con el interés de 
ambos encuentros, se repartirán 
las conexiones entre el Cumu- 
nale turinés y el Camp Non 
hasta la finalización del partido 
de Italia

TVE ofrecerá el segundo tiem
po del Barcelona- Lech, pero 
también dará conexiones delpri- 
mer tiempo del Sporting de Lis
boa- Real Sociedad, en el José ; 
Alvalade. Esas conexiones, como ¡ 
en el caso de los partidos ante- j 
ñores, dependerán en su dura- ’ 
ción de la inarcha de ambos . 
partidos. j

Una vez finalizado el partido 
de Barcelona TVE continuarála 
tréinsmisión, hasta su Anal del 
encuentro de Lisboa

Canadá suspende a 
Johnson dos años 
y de por vida a su 
entrenador
Oattawa Efe _

Ben Johnson ha sido sancio
nado oficialmente por la Asocia
ción de Atletismo de Camada con 
dos años de suspensión y su 
entrenador, Charlie Francis, con : 
inhabilitación perpetua, a causa 
del consumo de esteroides por 
parte del atleta durante los Jue
gos Olímpicos de Seúl pone ; 

. cual fue desposeído de la mec^ ■ 
11a de oro obtenida en la prueba 
de los 100 metros.

Jéan Charest, ministro deLo , 
portes de Canadá 
su gobierno ha suprimido a P ,
petuidad cualquier tipo de ayu 
financiara para el atiett» 
Johnson, descalificado por í 
ping de los Juegos Olímpico

Carrest afirmó que Johnson 
puede apelar a esta decision gu , 
bernamental dentro de dos 
y que el gobierno canadi nse 
podría, pasado ese plazo, re 
siderar su postura , ^ ;

Ben Johnson tambienfuesu , 
pendido ayer por dos anos P , 
Federación Canadiense ae 
tismo y su entrenador, en.» 
Francis, indefinidamente _.,^ ;

Esta decisión de la Fed^a ^^ 
Canadiense que co^w* 
sanción de la Federad , 
nacional (lAAF), 
diatamente despues de o 
se el positivo, en Seúl s .^ ; 
lable aunque el Cu-
presentar un ttecurso an ^ 
Ínité Olímpico jnt^^ia ¡ 
(COI), para tratar de «^Jjapu , 
medalla de oro. dijo ^æ 
presidente de la Federación 
nadiense. , Qiaelu-

Sin embargo, cuand j 
ya la sanción, Johnson P^pg. 
ser admitido de nuevo . ^ i 
deración, pero tendnaju ^ 
por un control de ®^^®.¿aquela ;

Dupre anunció tandee U^æ 
Federación iniciara ^0 
ciones sobre '
que señalan que otros ^^u- ¡ 
élite canadiense como ^ 
bin, Angela Issai^oka j 
Bailey o Yolanda Jones , 
haber tomado i^^^^æ ¡,ycas í 
des para mejorar sus
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>S Anuncios breves Anuncios breves Anuncios breves
n ALQUILERES

3.
Tu- 
Bil- 
uyo 
! ai
de! 

a se 
rce-

i de 
ran 
nu- 
I ou, 
ido .

-Se alquila plaza de garaje, zo
na sur. Telf. 22 84 24.

-Alquilo vivienda sin muebles. 
Teléfono 22 02 82.

-Se alquila local, C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

-Se alquila local comercial ca
lle Aldea del Rey Niño (Avila). 
Teléfono 22 77 86.

| DEMANDAS [

— Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

—Busco piso pequeño en alqui
ler. Telf. (983) 78 82 38.

1 traspasos {
Se traspasa o vende negocio 

de hostelería Zona de bar o nub 
Tlf. 22 70 81. De 1 a 2.

Se traspasa Bar-Cervecería en 
pleno funcionamiento. Teléfo
no 22 66 50.

r ^ocal C/ Reyes
Católicos. Telf. 21 27 35.

-Se alquila piso pequeño. Te^ 
léfono 21 28/83.

ENSEÑANZA

— Se venden cabras granadinas, 
abocadas a parir. Telf. 36 40 50.

—200 cabras. Telf. 26 50 36.

— Vendo local comercial termi- 
. nado, calefacción 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

ím- , 
ero ! 
orí 1 
as- 
osé 
mo 
‘^ J 

)0S j

| -Se alquila local de 100 a 110 
1 in2., propio para almacén o taller. 
1 Teléfono 22 07 98.

Profesora de corte y confec
ción da cursillos rápidos “corte 
moderno”. Tlf. 22 24 54.

Se traspasa tienda Jesús Ga
lán, esquina Jesús del Gran Po
der. Teléf 22 35 96. Llamar de 21 
a 22 h

1 VENTAS |

—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

PAGAMOS 
AL CONTADO

COCHES VENTA

do 
. la 
leí

-Vendo camión Pegaso 4 ejes 
caja comercial tarjeta nacional 
Teléfono 24 42 09.

-Seat 127,3 puertas. AV-4546-A 
buen estado. 78.000 Ptas. 22 68 81.

ACADEMIA MIFER
Cursos de Informática
• INICIACION
• BASIC, COBOL PASCAL
• TRATAMIENTO DE TEXTOS
• CONTABIUDAD
• AUTOCAD

San Pedro Bautista, n.“ 7-Bajo

IS
AUTOMOVILES 

TAPIA
PISOS VENTA

io- 
ia- 
on 
su 
on 
sa 
1 or 
ie- 
lo

1 a- 
ba

ALQUILER SIN CONDUCTOR 
DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje 
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33

— Si quiere comprar, vender, al-' 
quilar o traspasar sus propieda
des, venga a vernos o llámenos, 
podemos serle útiles, AGENCIA 
DE LA PROPIEDAD INMOBILIA
RIA POMAR San Juan de la Cruz, 
20-3.'’-3. Teléfono 22 50 35.

Habitat Vendé 1
Local .7-17 m2. Plaza A 

^taHa Unico en zo- - 
r pía Ideaí para bolér^'^

Ocasión. ,

Habitat Vende '
Local 205 m2. Plaza / 
dél Rollo. Acceso véí "C 
hículos. Propio al-,' i
macén u otros.

CASAS Y 
EDIHCIOS 
ANTIGUOS 

Ocupados» 
o vacíos 

INFORMACION:
Teléfono 22 17 81

1 e- 
je

la 
;n 
o- 
le

) n 
u- 
es 
se 
a-

s- 
la
e- 
le

m 
la 
! r- 
e- 
! r- 
e-

FORD FIESTA 1.1 (2 años). 
FORD ESCOfiD GHIA 1.600 
FORD FIESTA S 1.1.
RENAULT 4 L
RENAULT 5 - 950.
RENAULT 11 GTC AÑO 85.
RENAULT 12 TS.
RENAULT 18 GTS. 
^EAT127 FURA 4 PUERTAS.
SEAT 127 CL
I^ERCEDES 250 COUPE. 
mercedes230 "S" AÑO66 
•CITROEN DYANE 6.
'^'^EKSWAGEN Golf Diesel 4 P. 
^•^ODA 120-LS.

| TRABAJO |

— Necesito empleada de hogar. 
De8 a5 tarde. Telf. 22 31 45. De3 
a 5 tarde.

— Se necesita empleada hogar. 
Llamar al teléfono 22 82 92.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Teléfono 22 51 71.

—Necesito interna para Avila. 
Responsable, 45.000 pesetas 
22 69 20.

— TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

— Necesito vendedor con ve
hículo propio para Avila y pro
vincia Telf 21 28 36.

— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Teléfono 21 11 48.

o-

la
:6

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

— Se necesita empleada hogar 
fija 22-15-41 (de9 a 12 mañana).

— Se necesita cñica para cuidar 
niños. Telf. 22 76 57. A partir 6 
tarde.

1 a 
e- 
ai

Ü^BITAT
la 
a- 
JS

•"Avii^

l'Habitat Vincle 
t Local 120 in2. ,P14za
Santa Ana Doble al
tura Buen precio.

Habitat Venda /
Local 120 m2. Mar
qués de Benavites» 
Planta calle y sótano 

■solo 2.000.000. .L
\ Habitat traspasa.
VLocal 500Tn2. Aréy' 1
-valo. Totalmente 
acondicionado. Ideal 

^negocio familiar. , 
.Habitat vende / 

yLocal 35 m2. Doctor i 
1 Cpleming. Acondiqio^ ^^ J 
1 nado en su totalidad. -

Habitat alquila / 1 
Local 300 m2, plazas i 
de la Feria poblé’.;, 
altura Renta baja ' j 
Ideal negocio de-hos-j j 
telería . ' A-zv

habitat vende 
X^calesJ 5 a 800 m2. 
'Pmza Teniente Aré
valo. Muy comercia
les. Facilidades bas
ta 20 años.

r'

Agencia inmobiliaria. 
Plazuela de la Fruta 8.
Oficina 9. Telf 25-19-27. í

— Se vende local totalmente ter
minado. Zona Santa Ana Teléfo
no 22 97 61.

RESIDENCIAL PUENTE ADAJA ÜABITÁT
FASE • LAS IVIEJORES CALIDADES • LOS IVIEJORES PRECIOS 

• LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

- FASE —CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINA-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES-4 y 5 DORMITORIOS

NA 2 O 3 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE

INFORMA Y VENDE:
HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27 eO

| VARIOS [

—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFISA Gran Vía 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.

—"Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209,_ SAN SEBASTIAN”.

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60 - 50

Programas de T.V.E

Para hoy, miércoles 

PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO

MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA

Incluye:
9,30: Cuna de lobos.

11,10: Dinastía.
13,00: ERASE UNA VEZ...

EL HOMBRE (R).
“La Belle Epoque”

13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1 
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL 
17,50: AVANCE 

TELEDIARIO
15,55: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,20: QUE VIENE MUZZY 
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON.
“La carrera” 
19,00: CIRCO POP 
“Actuación de Loquillo y 

los Trogloditas”.-
19,25; HABLANDO 

CLARO
19,55; UN MUNDO 

DIFERENTE
20,30: TELEDIARIO 2 
21,00; EL TIEMPO 
21,15; GARIBALDI 
22,20; CANCION TRISTE 

DE HILL STREET 
“Washington fallece”.
23,15: EL PERRO VERDE 
0,10; TELEDIARIO 3 
0,30: TELEDEPORTE

15,00: TELEDIARIO 1
15,30; LA BATALLA POR

TIERRA SANTA
“En busca de la paz”.

Ultimo episodio.
16,30: ERAMOS TAN 

JOVENES
Epis. 4.

17,30: TRES AL DIA
18,30: POSESION
19,30: POR LA RUTA 

DE LOS VIENTOS
“Aventura 92”, y “César 

Vallejo”.
20,30: EL DESCUBRI

MIENTO DE LA PINTURA

SEGUNDA CADENA
14,30; INFORMATIVO 

TERRITORIAL

“El artista y su tiempo”.
21,00: EL MIRADOR
21,15: EL POETA EN SU

VOZ
“José Hierro”.
21,30: A TRAVES DEL

ESPEJO
22,50: SUPLEMENTOS 4
23,20; SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
0,10: TIEMPO DE CREER
Mañana jueves, 27

PRIMERA CADENA
9,30; CUNA DE LOBOS. '

11,10: DINASTIA
13,00: CORRECAMINOS
13,30:3x4
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35: LA FAMILIA

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL
17,50: AVANCE

TELEDIARIO
17,55; LOS MUNDOS

DE YUPI
18,20: QUE VIENE 

MUZY.
18,35: LA ALDEA DE 

ARCE
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HIDRAULICA

Avila Fernando Alda

MILES 
DE TEC.

L. energía prúnari. .«mentó «n 9 por dentó en Cas«l.a , León con reapeetó al tó«al nadonal

o 1=^=^
ENE. FEB.

"NUCLEAR -
PETROLEO Y GAS NAT. i----------- - ----------r-

MAR. ABR. MAY. JUNIO JULIO AGOS. SEP. OCT. NOV.

de la energía primaria producida en Avila, que 
únicamente hace referencia a la “*?^,^^^* réc^según 
m^UsTZm^^"^ Mensu^le Hidrocarbmo. que 

Se el BoléSn de Estadística Energética que edita la Conse,e. 
Sa de Economía y Hacienda de la Junta de CastiUa y Leon

EVOLUCION MENSUAL DE LA '’''<’>>^¡™ “ “™'* 
PRIMARIA SEGUN LAS FUENTES

1250 -

1000 -

TOTAL

750 -

500 -

CARBON

250

En los tres primeros meses del año ______ ____ _---- --------

La producción de energía primaria 
en Avila, 21,337 miles de TEC

trica menor fue Valladolid, con

El total de energía primaria 
producida en nuestra Comuni
dad Autónoma durante los 
mismos meses, ascendió a 
2.633.473. en miles de Tec., 
también, lo que supone un 
19,93 con respecto al total na
cional del mismo período, que 
alcanzó la cifra de 13.216.293.

AUMENTO
En el rñismo Boletín se seña

la que se “ produce un aumento 
cercano al 9 por ciento en el 
total de la energía primaria, 
aumentando también la parti
cipación en el total nacional en 
1,3 puntos”.

La producción hidráulica se 
dispara en este perí odo aumen
tando un 53 por ciento so
bre el trimestre anterior, dismi
nuyendo sin embargo el car
bón. en un 12 por ciento. Las 
producciones de petróleo, ga
ses y nuclear se mantienen en 
valores parecidos.

En lo que se refiere a energía 
hidroeléctrica las dos provin
cias que alcanzan cantidades 
mayores son Salamanca, con 
680 745, y, muy por debajo, Za
mora, con 354,270. La provin
cia de Castilla y León que regis
tró una producción hidroeléc-

Miércoles, 26 de octubre
Ss. Rogacíano y Felicísimo, Luciano, Heráclides y Tito, Flo

ro, Eliavo mrs.; Alor, Amando, Antonio, Basilio, Eata, Dolgan 
y Dolgar, Darbilia y Daría, Glicón y Leptina, Atanasio cfs., 
Beano, Cutberto, Foico y Gaudioso obs.; Evaristo p.; Ceñid 

monje.
Misa: De Feria.

■ El Sol sale alas 7,38 y se pone alas 18,19
La Luna sale a las 17,51 y se pone alas 6,55.
Luna; Cuarto menguante el día 1 en Leo.

la sotana
José Manuel SERRANO

Lucha por el podej- en AP

L
A guerra se ha desatado, abiertamente, en Alianza 
Popular, el primer partido de la Oposición. El lunes 
se hacía público que Manuel Fraga va a encabezar una 

candidatura para “refundar” el partido mientras que Antonio 
Hernández Mancha señalaba que se presentara a la reelwciony 
que él es el futuro mientras que el fundador significa el

Encierro de mineros en 
Matarrosa del Sil (León) 
Matarrosa del Sil (León). Efe.

Catorce mineros de “An
tracitas de Matarrosa del Sil , 
en la provincia de León, se 
encerraron ayer en la factoría 
para presionar a la empresa 
en la forma de pago de los 
destajos a los picadores.

Los encerrados, que man
tendrán su actitud indefini
damente, cuentan con el res
paldo de los cerca de 150 tra
bajadores de la empresa, se
gún informaron fuentes sin
dicales.
Arespacochaga, 
suspendido de 
militancia en AP
Madrid. Efe. 

El senador aliancista Juan 
de Arespacochaga ha sido san
cionado con siete meses de 
suspensión de militancia ejn- 
habilitado durante dos años 
para ocupar cargos en el seno 
del partido, por sus recientes 
declaraciones en apoyo del 
régiman de Pinochet, infor-

pasado

L
AS iuventudes aliancistas y el aparato del Partido están 

del lado del actual presidente. La vieja guardias 1^ 
críticos se alinean junto a Manuel Fraga. Nada habría 

oue objetar a que en un partido se presenten dos candidaturas j 
porque la democracia consiste en poder elegir. Pero en el caso 

Alianza Popular, tal y como están las cosas y teniendo en
' * ma q“énTson los’contendientes la situación que se ! 
plantea es de una gravedad extrema. El fundador del Partido 
regresa —rompiendo su promesa solemne, hecha hace 22 

1 meses, de que nunca volvería— porqu^ según el, la actual 
dirección no ha actuado correctamente. 0 lo que es lo mismo, 
que Alianza Popular iba por caminos peligrosos. ES muy probable que esta batalla la gane Manuel Fraga 

Lo que. quiere decir que Alianza Popular vue ve 
estar —un poco más dañada— en donde se 

cuando el fundador decidió marcharse, porque desde dentro y 
dpsde fuera se le forzó a ello. El famoso techo electoral -que 
ha ido bajando bajo la dirección de Hernández Mancha-fueel 

motivo de la marcha. Pero ahora las perspectivas no son 
mejores, sino todo lo contrario. Hernández Mancha piffli , 
batalla al “vielo patrón” y los jovenes le secundan. De aqm » eong eso alta,!ds?a de enero v¿mos 
dura que puede terminar con la ruptura del P"^"^ 
abandono, antes de tiempo, del joven politico ext

0,575, seguida de muy cerca de 
Segovia, con 0,915, cantidades 
expresadas siempre en miles 
de Tec.

En total, la producción re
gión de energía hidráulica fue 
de 1.166.449, lo que supone el 
26,31 por ciento frente a la 
nacional, aunque este no cons
tituye el procentaje más alto 
alcanzado en este período en la 
Región en lo que se refiere a la 
producción de ener^ a primaria 
pues está el carbón en primer 
lugar, con el 29,18 por ciento 
con respecto a la producción 
nacional León y Palencia son 
las dos únicas provincias que 
pueden generar este tipo de 
energía la primera de ellas con 
1.042,459 y la segunda con 
105,690. Por otra parte, la única 
provincia que produce petró
leo y nuclear, es Burgos, con el 
2,60 y 7,51 por ciento del total 
nacional

andaluz

Precipitaciones débiles en

marón hoy a Efe fuentes de 
AP.

Esta ha sido la resolución 
del expediente disciplinario 
abierto contra el senador 
adoptada anoche a última ho
ra por el Comité Nacional de 
Conflictos y Disciplina, que 
preside Antonio Pol.

Las declaraciones de Ares
pacochaga con ocasión del 
plebiscito de Chile, en las que 
apoyaba el régimen de Pin- 
chet y cuestionaba el sistema 
de partidos políticos, fueron 
consideradas como “infrac
ción grave”.

Numerosos dirigentes del 
partido, entre ellos Hernán
dez Mancha y Arturo García 
Tizón se mostraron en su día 
partidarios de la expulsión de 
Arespacochaga.
González no se pronuncia 
sobre el caso Miró
Madrid. Lid. __________

El presidente del Gobierno, 
Felipe González eludió pro
nunciarse sobre la situación 
creada en RTVE y sobre si 
aceptará o no la dimisión pre
sentada por Pilar Miró. “Es

una cuestión, como tantas , 
otras, del Gobierno, a partir 
del momento en que la direc
tora general ha hecho el pro2 
nunciamiento que conocen. Por 
consiguiente sólo cuando se 
tome la decisión de Gobierno, 
se podrá dar un resultado , 
dijo en los pasillos del Con
greso.

A nuevas preguntas de los 
periodistas, con gesto serio, el 
presidente reiteró que ésta es 
una decisión que debe tornar 
el Gobierno “a partir de la si-

las Rías Bajas
Madrid. Efe. ___________

El Instituto Nacional de Me
teorología informa de que hoy 
se esperan cielos nubosos, con 
riesgo de alguna precipitación 
débil en las Rías Bajas gallegas.

Estará algo nuboso en el 
Cantábrico y Alto Ebro, mien
tras que en el resto estará poco 

| nuboso o despejado. Habrá 
bancos de niebla en la mayoría 
de las regiones. Las tempera
turas subirán algo en el Cantá- 

1 brico. Alto Ebro, Aragón, Cata
luña, Valencia, Murcia y Balea- 

\ res, y sin grandes cambios en el

tuación actual y, por consi- | 
guiente, prefiero contar con la j 
decisión del Gobierno antes | 
de anunciaría previamente. Si 
la anuncio previamente sería | 
absolutamente ilógico que lue
go consultara al Gobierno, y 
hubiera una respuesta diferen
te a la que yo pudiera anun
ciar en este momento”.

Tampoco quiso desvelar el 
presidente del Gobierno si la 
decisión se tomará en el pró
ximo Consejo de Ministros. 
“No lo sé. No creo que este
mos apurados para tomar una 
decisión en el próximo o en el 
siguiente Consejo de Ministros”.

resto.
PREDICCION PARA EL
JUEVES, DIA 27:

Nuboso con chubascos en 
Galicia y Cantábrico Occiden
tal y posteriormente en algún 
punto de Castilla y León En el 
resto algo nuboso o despejado. 
Habrá bancos de niebla en los 
valles del interior peninsular y 
el el litoral mediterráneo.

Los vientos serán del SW

entre moderados y fuertes en 
Galicia En el Cantábrico ser 
de componente S moderados, 
Habrá levante en el Estrech e 
En el resto flojos variables, 
temperaturas descenderán 
go en la mitad N de la Pe 
la En el resto sin cambios 
notables.
PREDICCION PARA EL 
VIERNES, DIA 28, Y EL 
SABADO, DIA 29:

Riesgo de Precipitaciones en 
la mitad ocidental 
nínsula Los yi®^^^®/ „« alas 
peraturas serán simi , j j^. 
Sel día27. Sin «nb^^ 
to de levante en el Esne 
tenderá a amainar.
OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO
DE AVILA j

Datos correspondien e 
día 25 de octubre jge

Temperatura ^^’^.--sgræ 
grados alas 15: niininnai>ë 

dos, a las 8. ,
Horas totales d —^

OINICIE
Organización Nacional-de Ciegos

2 8 0 1 8

NUMEROS PREMIADOS AYER
ffl 1- F 5]

TOSTADERO DE CAÍ 
Pol. md US Hew^a

3.’ Fase-Parcela • ^j^
TolAfnnns21 57 81
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